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  HONORABLES REGIDORES DEL AYUNTAMIENTO 
CONSTITUCIONAL DE ATOYAC, JALISCO, C. ING. VICENTE 
GOMEZ FRANCO REPRESENTANTE PERSONAL DEL . LIC. 
EMILIO GONZALEZ MARQUEZ, GOBERNADOR 
CONSTITUCIONAL DEL ESTADO DE JALISCO, C.C. 
DIPUTADOS QUE ME HONRAN CON SU PRESENCIA, 
REPRESENTANTES DE LAS DIFERENTES SECRETARIAS DE 
GOBIERNO, PRESIDENTE MUNICIPALES, CIUDADANOS DE 
ATOYAC, AMIGOS TODOS. 
 
  EN CUMPLIMIENTO A LO ESTABLECIDO EN EL 
ARTICULO 47, FRACCION VII DE LA LEY DEL GOBIERNO Y 
LA ADMINISTRACION PUBLICA MUNICIPAL DEL ESTADO DE 
JALISCO, COMPAREZCO ANTE USTEDES PARA PRESENTAR 
EL BALANCE DEL ESTADO QUE GUARDA LA 
ADMINISTRACION MUNICIPAL QUE HONROSAMENTE 
ENCABEZO, EN ESTE SEGUNDO AÑO DE EJERCICIO Y DE LO 
CUAL DOY CUENTAS A USTEDES Y A LA CIUDADANÍA. 
 
  LLEVO A CABO  ESTE INFORME DE LAS 
ACCIONES QUE SE HAN EJECUTADO  EN EL PRESENTE AÑO 
APEGADAS SIEMPRE AL PLAN MUNICIPAL DE DESARROLLO  
Y CON LA DECISION COLEGIADA DEL AYUNTAMIENTO A 
QUIENES PUBLICAMENTE EXPRESO MI MAS GRANDE 
AGRADECIMIENTO POR ACUDIR  SIEMPRE PUNTUALMENTE 
A TODAS LAS SESIONES A LAS CUALES PREVIAMENTE SON 
CITADOS Y POR EL CABAL CUMPLIMIENTO EN SUS  
COMISIONES; ADEMAS, LES EXPONGO EL TRABAJO QUE 
HAN VENIDO DESEMPEÑANDO LAS DEPENDENCIAS QUE 
INTEGRAN ESTE AYUNTAMIENTO, QUIENES CON ESFUERZO 
Y SU MAYOR EMPEÑO LLEVAN A CABO SU TRABAJO DE LA 
MANERA MAS PRODUCTIVA POSIBLE. 
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CABILDO 
 
 
   DURANTE EL PRESENTE AÑO, Y CON LA 
FIRME CONVICCION DE GESTIONAR TODO AQUELLO QUE 
GENERE UNA VIDA MEJOR Y MAS DIGNA PARA TODOS, Y 
EN CUMPLIMIENTO A LAS FACULTADES QUE CONFIEREN 
AL AYUNTAMIENTO,  SE LLEVARON A CABO 18 SESIONES, 
DE LAS CUALES 14 FUERON ORDINARIAS y 4 CON 
CARACTER DE EXTRAORADINARIO DE TODAS ELLAS 
SIEMPRE SE TOMARON LOS ACUERDOS QUE CONTRIBUYEN 
A MEJORAR LA CALIDAD DE VIDA DE LOS ATOYACENSES.: 
  SEÑORES REGIDORES, MI RECONOCIMIENTO 
PÚBLICO PORQUE SIEMPRE PUDE CONTAR CON SU APOYO 
PARA EL MEJORAMIENTO DE NUESTRO MUNICIPIO. 
 
. 

 
SECRETARIA GENERAL 

 
 
 

  ES EN ESTA AREA DEL AYUNTAMIENTO, DONDE 
SE RECIBEN TODAS LAS SOLICITUDES QUE SON DERIVADAS 
A LAS DEPENDENCIAS CORRESPONDIENTES; ASÍ MISMO, SE 
DA CONTESTACIÓN A ELLAS Y AL 30 DE OCTUBRE DEL 
PRESENTE AÑO FUERON REALIZADOS 1154 OFICIOS COMO: 
CONTESTACIÓNES, SOLICITUDES A DIFERENTES 
DEPENDENCIAS, CITATORIOS A REGIDORES, CARTAS DE 
POLICÍA Y CONSTANCIAS ENTRE OTROS. 
 
  EN COORDINACION CON LOS MEDICOS DEL 
MUNICIPIO Y EL MEDICO MUNICIPAL, SE LLEVA A CABO  LA 
PRESTACION DE LOS SERVICIOS DE SALUD  Y CON LA 
MISMA SECRETARIA   CON QUIEN A TRAVES DE SU 
DIRECTORA, MANTENEMOS ESTRECHA COMUNICACIÓN 
PARA RECIBIR APOYOS EN LO CONCERNIENTE A SALUD. 
REFIRIENDOME A ESTE RUBRO, SE DOTÓ A NUESTRO 
MUNICIPIO DE UNA AMBULANCIA NUEVA TOTALMENTE 
EQUIPADA PARA DAR EL SERVICIO DE TRANSPORTACIÓN A 
TODOS LOS CIUDADANOS QUE POR URGENCIA O 
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EMERGENCIA ASÍ LO REQUIERAN.  LA  QUE YA EXISTE SE 
PRETENDE  TRASLADARLA A LA DELEGACIÓN DE UNION 
DE GUADALUPE, YA QUE  POR LA DISTANCIA, NOS ES 
IMPOSIBLE ACUDIR RÁPIDAMENTE A UNA EMERGENCIA Y 
ADEMAS CUBRIRÁ LOS SERVICIOS EN LAS DELEGACIONES 
DE LOS FRESNOS, EL DESTACAMENTO Y TECHAGUE 
  VALE RECORDARLES QUE EL PASADO 09 DE 
JUNIO DE ESTE AÑO, SE LLEVÓ A CABO LA INAUGURACIÓN 
DEL NUEVO CENTRO DE SALUD, AL CUAL SE OTORGAN 
DIFERENTES APOYOS EN CUANTO A PAGOS DE CHOFER DEL 
VEHÍCULO DEL MODULO, CAPTURISTA E INTENDENTE 
  TAMBIÉN ES MUY IMPORTANTE SEÑALAR QUE 
LA SECRETARÍA DE SALUD EN NUESTRO MUNICIPIO, HA 
INVERTIDO $581, 449.75 EN MEDICAMENTOS, ADEMÁS SE 
HAN ATENDIDO 18,526 PACIENTES EN LOS SIGUIENTES 
PROGRAMAS: 

• ENFERMEDADES TRANSMISIBLES  3,236  
• CRONICO DEGENERATIVOS   4,759  
• OTRAS ENFERMEDADES    3,559 
• SANOS       5,083 
• PLANIFICACION FAMILIAR      963 
• SALUD  BUCAL         926 

 
DE LAS CONSULTAS ANTERIORES, 659 FUERON REFERIDOS 
A UN HOSPITAL DE SEGUNDO NIVEL. 

 
 RESPECTO AL BALANCE DE CARTILLAS DE IDENTIDAD 
DE SERVICIO MILITAR NACIONAL QUE FUERON 
MINISTRADAS A ESTE MUNCIPIO POR LA OFICINA DE 
RECLUTAMIENTO DE LA 15/a ZONA MILITAR, PARA SER 
EXPEDIDOS AL PERSONAL DE SOLDADOS DEL SERVICIO 
MILITAR NACIONAL, CLASE 1990, ANTICIPADOS Y REMISOS, 
DE 44 QUE RECIBIMOS ESTE AÑO ÚNICAMENTE SE 
EXPIDIERON NUEVE Y CUATRO FUERON INUTILIZADAS; DE 
LAS CUALES EN TIEMPO Y FORMA SE REMITIERON A LA 
ZONA MILITAR CORRESPONDIENTE. DR. ALFONSO 
GUTIERREZ CARRANZA, SECRETARIO DE SALUD, MUCHAS 
GRACIAS. 
 
 

SINDICATURA 
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  REPRESENTAR Y DEFENDER LOS INTERESES 
JURIDICOS DEL MUNICIPIO CON APEGO A LOS PRINCIPIOS 
DE LEGALIDAD, HONRADEZ Y JUSTICIA, VELANDO POR EL 
RESPETO A LA DIGNIDAD DE LAS PERSONAS Y LA 
INSTITUCION  EN SU QUEHACER SOCIAL ES LA FUNCIÓN DE 
LA SINDICATURA. 
   A LA FECHA SIGUEN EN TRÁMITE LAS 
DEMANDAS CONTRA EL AYUNTAMIENTO DE LOS C.C. 
MARTHA BORJA CASTILLO, RUBEN GUEVARA FAJARDO, 
ALBERTO GOMEZ VERA Y MARISOL RODRIGUEZ Y OTROS, 
DE LAS CUALES  YA HABÍA MENCIONADO EN EL INFORME 
PASADO. 
  EL 13 DE MARZO DEL PRESENTE AÑO, EL 
TRIBUNAL DE ARBITRAJE Y ESCALAFÓN EMITIÓ FALLO A 
FAVOR DEL C. RUBEN GUEVARA FAJARDO RESPECTO AL 
EXPEDIENTE 317/2005-D  POR LA CANTIDAD DE $96,672.01 
QUE YA LE FUERON LIQUIDADOS EN CINCO PAGOS Y DEL 
CUAL NOS QUEDA OTRA DEMANDA PENDIENTE. 
  EL 03 DE AGOSTO DEL AÑO EN CURSO, SE 
RECIBIÓ  EN CONTRA DE ESTE AYUNTAMIENTO ,DEMANDA 
MERCANTIL DEL SR. IGNACIO GOMEZ VALLE POR LA 
CANTIDAD DE $100,000.00, DEMANDA QUE SIGUE EN CURSO. 
  EL 17 DE OCTUBRE DEL PRESENTE AÑO,  
TAMBIEN SE RECIBIÓ  AMPARO EN CONTRA DEL 
AYUNTAMIENTO Y OTROS FUNCIONARIOS POR PARTE DEL 
SR. IGNACION GOMEZ VALLE. 
  ADEMAS FUERON GIRADOS 65 CITATORIOS 
DENTRO DEL MUNICIPIO PARA ATENDER DIVERSOS 
CONFLICTOS DE LOS CUALES EN CASI TODOS LOS CASOS 
SE LLEGÓ A UNA SOLUCIÓN ENTRE LAS PERSONAS. 
 
 
 

SEGURIDAD PUBLICA PREVENTIVA MUNICIPAL 
 
 

  APEGADOS SIEMPRE AL REGLAMENTO DE 
POLICIA Y ORDEN PUBLICO MUNICIPAL, SE HA LOGRADO 
MANTENER EL ORDEN EN TODO EL MUNICIPIO A BORDO DE 
PATRULLAS O CON LOS ELEMENTOS PIE TIERRA DURANTE 
LAS 24 HORAS DEL DIA 
  UNA DE LAS MAYORES PREOCUPACIONES, 
EVIDENTEMENTE SON LOS CENTROS ESCOLARES, A LOS 
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CUALES SE  PRESTA VIGILANCIA PARA INTERCEPTAR A 
PERSONAS SOSPECHOSAS QUE PUDIERAN DAÑAR  A LOS 
NIÑOS Y JOVENES. ADEMAS, COMO UNA FORMA DE 
PREVENCION DEL DELITO, EN ALGUNAS ESCUELAS SE 
IMPARTEN CURSOS SOBRE ADICCIONES, VIOLENCIA 
FAMILIAR Y SOBRE TODO, LA IMPORTANCIA DE LA 
COMUNICACIÓN ENTRE PADRES E HIJOS. 
  TRATANDO DE CREAR LA CULTURA DE LA 
DENUNCIA CON EL PROGRAMA SEGURIDAD CONTIGO EL 
21 DE ENERO DEL PRESENTE AÑO, CONTAMOS CON LA 
VISITA DEL MAESTRO EN DERECHO LUIS CARLOS NAJERA 
DE VELASCO, SECRETARIO DE SEGURIDAD PUBLICA DEL 
ESTADO, QUIEN CONJUNTAMENTE CON UN SERVIDOR 
PREPARAMOS UNA MESA DE TRABAJO EN LA CUAL 
FUERON ATENDIDAS LAS QUEJAS QUE LA CIUDADANIA 
MANIFESTO; ACTUANDO SOBRE ALGUNAS AL MOMENTO Y 
GRACIAS A LA MOVILIZACION QUE SE REGISTRÓ HUBO 
UNA DISMINUCIÓN DE DENUNCIAS ANÓNIMAS. 
  DEL PRIMERO DE ENERO AL 31 DE OCTUBRE DEL 
PRESENTE AÑO, POR DENUNCIA O IN FRAGANTI, EL 
PERSONAL DE SEGURIDAD PUBLICA REALIZÓ LA 
DETENCION DE TRESCIENTAS DIECISEIS PERSONAS POR 
DIFERENTES FALTAS COMETIDAS EN CONTRA DEL 
REGLAMENTO DE POLICIA Y ORDEN PUBLICO MUNICIPAL; 
ASÍ COMO TAMBIÉN FUERON DETENIDAS POR DELITOS DEL 
FUERO COMUN, TRES PERSONAS Y TAMBIEN SE 
OTORGARON SEIS APOYOS PARA INGRESAR A CENTROS DE 
REHABILITACION. 
  CONJUNTAMENTE CON LOS PRESIDENTES DE LA 
REGIÓN VI, SE INGRESÓ AL CENTRO DE ATENCIÓN 
REGIONAL DE EMERGENCIAS, CARE AL CUAL ESTE 
MUNICIPIO QUE PRESIDO, APORTA $40,000.00 COMO PAGO 
DEL PERSONAL QUE NOS TOCA CUBRIR Y GRACIAS A ESTA 
COORDINACION Y COMUNICACION QUE EXISTE CON OTROS 
MUNICIPIOS, SE LOGRÓ CONJUNTAMENTE CON ELEMENTOS 
DE SEGURIDAD PUBLICA DE TECHALUTA DE MONTENEGRO 
Y ZACOALCO DE TORRES, HACER FRENTE A PERSONAS 
ARMADAS LOS CUALES PRETENDÍAN LLEVAR A CABO EL 
ROBO DE UN TRACTOCAMION EN EL CUAL IBA EN CALIDAD 
DE SECUESTRADO EL CHOFER DEL MISMO. 
AFORTUNDAMENTE  SE RECUPERÓ EL VEHICULO Y SE 
LOGRO LA DETENCION DE UNO DE LOS MALEANTES, QUIEN 
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FUE  PUESTO A DISPOSICION DEL PERSONAL DE ZACOALCO 
DE TORRES PARA SU PROCEDIMIENTO LEGAL.  
  DE ACUERDO A LA FIRMA DE UN CONVENIO CON 
EL CONSEJO DE SEGURIDAD PUBLICA DEL GOBIERNO DEL 
ESTADO, SE FORTALECIO EL PARQUE VEHICULAR DE ESTA 
DIRECCION CON DOS PATRULLA MAS LAS CUALES YA 
VIENEN  EQUIPADAS Y EL ESTADO DE FUERZA DEL 
PERSONAL POLICIACO SE REFORZÓ CON CUATRO 
ELEMENTOS MAS. 
  CON LO ANTERIOR, SE LOGRÓ TENER 
VIGILANCIA PERMANENTE EN LA DELEGACION DE UNION 
DE GUADALUPE Y AGENCIAS COLINDANTES COMO EL 
DESTACAMENTO, LA ESTANCIA, Y TECHAGUE, CON LO 
CUAL EL OBJETIVO PRIMORDIAL ES DISMINUIR LA 
INCIDENCIA DE ROBOS A CASAS-HABITACION Y RANCHOS 
UBICADOS EN PREDIOS EJIDALES, ASÍ COMO RESGUARDAR 
EL ORDEN PUBLICO. 
  HEMOS LOGRADO MUCHOS DE NUESTROS 
PROPÓSITOS Y ESTAMOS CONCIENTES QUE TODAVIA NOS 
QUEDA POR HACER; SIN EMBARGO, ESTAMOS 
COMPROMETIDOS A SEGUIR CON LAS CAPACITACIONES Y 
REALIZAR TODO LO QUE A NUESTRO ALCANCE ESTÉ PARA 
EQUIPAR DÍA A DÍA AL CUERPO POLICIACO Y DE ESA 
MANERA SEGUIR PRESTANDO MAS Y MEJORES SERVICIOS. 
MI RECONOCIMIENTO A TODOS LOS ELEMENTOS DE 
SEGURIDAD PUBLICA MUNICIPAL POR SU VALIOSO 
DESEMPEÑOY AL SR. SECRETARIO DE SEGURIDAD PUBLICA 
DEL ESTADO, MUCHAS GRACIAS. 
 
 
 
 

UNIDAD DE PROTECCION CIVIL 
 
 

  CON EL PERSONAL DE LA DIRECCION DE 
PROTECCION CIVIL MUNICIPAL, SE LOGRÓ COMBATIR: 
     53 ENJAMBRES EN POTREROS Y 15 EN CASA HABITACION. 
     10 INCENDIOS EN QUEMA DE PASTIZALES EN 
DESMONTES O COAMILES. 
  TAMBIEN SE LLEVAN A CABO LOS SIGUIENTES 
APOYOS: 
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 TRASLADOS A MAESTROS A DISTINTAS AGENCIAS 
DEL MUNICIPIO. 
 DIFERENTES LABORES SOCIALES EN AGENCIAS, 
DELEGACIONES Y CABECERA MUNICIPAL. 
 PENSANDO SIEMPRE EN DAR UN MEJOR SERVICIO A 
LA COMUNIDAD, SE ADQUIRIÓ UNA UNIDAD MAS PARA, 
ESTA DIRECCIÓN QUE CONSTA DE UN CAMIÓN  CON PIPA Y 
MOTOR CON UN COSTO  DE $120,000.00 CON LO CUAL, 
ADEMAS DE SUS PRINCIPALES FUNCIONES, SE RIEGAN LAS 
PLANTAS DE ORNATO POR LAS PRINCIPALES CALLES DE LA 
POBLACION, ASI COMO SE ABASTECE DEL VITAL LIQUIDO 
EN DIFERENTES COMUNIDADES CUANDO POR PROBLEMAS 
DE DISTRIBUCION EL AGUA NO LES LLEGA POR PERIODOS 
PROLONGADOS. 
 POR LAS DIMENSIONES DE ALGUNOS ÁRBOLES, 
TAMBIEN ESTA AREA  SE ENCARGA DE LA PODA DE 
ALGUNOS DE ELLOS; ASÍ COMO TAMBIÉN SE LLEVARON A 
CABO 36 TRASLADOS DIVERSOS. 
  LOS DIAS 01 Y 02  DE NOVIEMBRE SE LLEVO A 
CABO EL OPERATIVO EN EL PANTEON MUNICIPAL PARA 
BRINDAR APOYO Y PREVENCION DE ACCIDENTES EN 
TUMBAS QUE SE ENCUENTRAN EN RIESGO. 
  OTRA DE LAS ACCIONES EJECUTADAS EN ESTA 
DIRECCION ES, SOBRE TODO LOS OPERATIVOS QUE 
TENGAN QUE VER CON LA PROTECCION DE LA POBLACION, 
EVENTOS TALES COMO: FIESTAS TAURINAS EN LAS 
AGENCIAS Y DELEGACIONES, AUXILIO EN ACCIDENTES 
AUTOMOVILISTICOS EN CARRETERAS DEL MUNCIPIO, 
AUTOPISTA Y CARRETERA LIBRE GUADALAJA-COLIMA Y 
EN LOS EVENTOS QUE SE HAN REALIZADO DE CARRERAS 
DE CICLISMO POR LA SIERRA DEL TIGRE Y DE ATLETISMO 
POR LA CARRETERA DE CUYACAPAN. 
   
 
  
 
 
            

DIRECCION DE AGUA POTABLE Y 
ALCANTARILLADO 
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  EN EL TRANSCURSO DEL  PRESENTE AÑO, SE 
EXPIDIERON 1,336 RECIBOS, ENTRE LOS CUALES SE 
REALIZARON DECUENTOS DEL 50% EN EL PAGO DEL 
IMPUESTO A PERSONAS PENSIONADAS, JUBILADAS, 
DISCAPACITADOS, VIUDOS, VIUDAS O QUIENES 
ACREDITARON TENER 60 AÑOS O MAS. 
  A TODOS AQUELLOS QUE REALIZARON EL PAGO 
DE SUS IMPUESTOS EN LOS MESES DE ENERO Y FEBRERO SE 
LES APLICÓ UN DESCUENTO DEL 15% Y QUIENES LOS 
EFECTUARON DURANTE LOS MESES DE MARZO Y ABRIL, 
UNICAMENTE SE LES CONCEDIÓ EL 5% DE DESCUENTO. 
  LA RECAUDACIÓN TOTAL POR ESTE CONCEPTO 
ES DE $626,243.52  
  RESPECTO A LOS SERVICIOS, FUERON 
REPARADAS AL 31 DE OCTUBRE DEL PRESENTE AÑO, 478 
FUGAS DE AGUA Y SE ATENDIERON 36 REPORTES CON 
PROBLEMAS DE DRENAJE,  UNO DE LOS LOGROS MAS 
SIGNIFICATIVOS EN ESTE AÑO, POR EL IMPACTO 
AMBIENTAL Y CON LA PREOCUPACION DE MEJORAR LA 
CALIDAD DE VIDA DE LOS HABITANTES DE LAS 
DELEGACIONES DE UNION DE GUADALUPE Y CUYACAPAN, 
SIN DUDA ALGUNA FUE LA CONSTRUCCION Y PUESTA EN 
FUNCIONAMIENTO DE LAS “PLANTAS TRATADORAS DE 
AGUAS RESIDUALES” QUE FUERON REALIZADAS CON LA 
COLABORACION DE LA COMISION ESTATAL DEL AGUA DE 
JALISCO CON UNA INVERSION DE $5,936,000.00 
  CON LA EROGACION DE $70,000.00  Y CON LA 
CONVICCION DE DAR SIEMPRE MEJORES SERVICIOS A LA 
CIUDADANIA, SE LLEVÓ A CABO LA REHABILITACION DE 
LOS POZOS DE AGUA EN EL   FRACCIONAMIENTO SAN JUAN 
Y EN TECHAGUE, A ESTE ULTIMO  SE LE REALIZARON 
ESTUDIOS CONCRETOS PARA DETECTAR LAS FALLAS QUE 
HAN ORIGINADO QUE NO FUNCIONE ADECUADAMENTE. 
CABE MENCIONAR QUE DESDE QUE FUE PERFORADO, NO 
CUMPLIÓ CON LAS EXPECTATIVAS Y SE HAN BUSCADO 
OTRAS ALTERNATIVAS PARA SOLUCIONAR EL PROBLEMA 
DE ABASTO DEL VITAL LIQUIDO. 
  TAMBIÉN SE INVIRTIERON $381,402,32  EN LA 
COMPRA DE TRES BOMBAS DE AGUA PARA OPTIMIZAR EL 
TRABAJO EN EL CARCAMO DE BOMBEO A  LAS LAGUNAS 
DE OXIDACION PARA SU TRATAMIENTO ADECUADO. CABE 
MENCIONAR QUE  ADAPTAR TODO EL SISTEMA REFERIDO 
ES CON LA INTENCIÓN  DE SOLUCIONAR PROBLEMAS DE 
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SALUD Y PODRAN ESTAR FUNCIONANDO EN UNOS DIAS 
MAS YA QUE LAS ADECUADAS PARA ESTE SISTEMA 
TUVIERON QUE IMPORTARSE DESDE PERU. 
    EN TODA LA CABECERA MUNICIPAL 
FUERON ENVIADAS NOTIFICACIONES DE COBRO DEL AGUA 
YA QUE EXISTE UN REZAGO EN EL PAGO DEL 37.80% 
  TAMBIEN FUERON EXTENDIDOS 35 
CERTIFICADOS DE NO ADEUDO DE AGUA POTABLE A 
QUIENES LO SOLICITARON. 
  A LOS CONTRIBUYENTES CON REZAGO DE AÑOS 
ANTERIORES, SE LES CONCEDIERON DESCUENTOS DE 
HASTA UN 75% EN RECARGOS. EN CUANTO A TOMAS DE 
NUEVO SERVICIO, FUERON CONECTADAS 25. 
 
EN RELACION AL CONVENIO  DEL ORGANISMO OPERADOR 
QUE SE FIRMO EL AÑO PASADO, SE LEVANTO UN CENSO EN 
NUESTRO MUNICIPIO PARA DARNOS A CONOCER LAS 
TOMAS REGISTRADAS Y NO REGISTRADAS LOGRANDO  
HACER UN CONCENTRADO  Y DE ESTA MANERA 
OTORGARLES UN SERVICIO DE MEJOR CALIDAD.  
 
 
 

CATASTRO 
 
 

   LA DIRECCION DE CATASTRO CUENTA CON UN 
REGISTRO EN EL SISTEMA DE 5605 TARJETAS  CONTROL DE 
PAGOS. 
  EN EL PRESENTE AÑO, SE EXPIDIERON 3800 
RECIBOS, CORRESPONDIENDO 2903 AL SECTOR URBANO Y 
897 AL  RUSTICO. DENTRO DE LOS RECIBOS DEL SECTOR 
URBANO, A 489 SE LES REALIZÓ DESCUENTO DEL 50% EN 
EL PAGO DEL IMPUESTO A QUIENES ACREDITARON TENER 
CALIDAD DE PENSIONADOS, JUBILADOS, DISCAPACITADOS, 
VIUDOS, VIUDAS O TENER 60 AÑOS O MAS; DE LO CUAL SE 
RECAUDARON $122,590.00   
  A TODOS AQUELLOS QUE REALIZARON SU PAGO 
EN LOS MESES DE ENERO Y FEBRERO, SE LES OTORGO UN 
DESCUENTO DEL 15% Y QUIENES LO EFECTUARON EN LOS 
MESES DE MARZO Y ABRIL EL 5%. 
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  LA RECAUDACION TOTAL POR ESTE CONCEPTO 
FUE DE $1,349,801.79 , DE LOS CUALES $977,455.73 FUERON 
DEL SECTOR URBANO Y $372,346.00 DEL RUSTICO. 
  EN LO QUE RESPECTA AL IMPUESTO SOBRE 
TRANSMISIONES PATRIMONIALES, LA RECAUDACION FUE 
POR $466,620.98 Y POR LA PRESTACION DE DIVERSOS 
SERVICIOS CATASTRALES  $40,860.00 
  FUERON RECIBIDOS ADEMAS 276 AVISOS DE 
TRANSMISIONES PATRIMONIALES  DERIVADOS DE COMPRA 
VENTA DE BIENES INMUEBLES, DONACIONES, 
ADJUDICACIONES, FUSIONES Y OTROS, LOS CUALES YA 
FUERON TRAMITADOS Y DADOS DE ALTA EN EL SISTEMA 
ASI COMO SU INCORPORACION AL PADRON CATASTRAL. 
  DESDE EL AÑO 2004, NO SE HABIA REALIZADO 
NINGUNA ACTUALIZACION EN LA CARTOGRAFIA QUE 
EXISTE EN ESTA DIRECCION DE CATASTRO, RESPECTO A 
MOVIMIENTOS DERIVADOS DE CAMBIO DE PROPIETARIOS 
DE BIENES INMUEBLES, POR LO QUE ESTA DIRECCION SE 
DIO A LA TAREA DE PONER TODO AL CORRIENTE Y YA 
ESTA ACTUALIZADO HASTA EL MES DE AGOSTO DEL 
PRESENTE AÑO, ADEMAS ME ES GRATO INFORMAR QUE 
PARA EFICIENTAR EL SERVICIO  SE FIRMÓ UN CONVENIO 
CON CATASTRO DEL ESTADO Y NOS OTORGARÁN UNA 
COMPUTADORA, IMPRESORA LASER, UNA DE MATRIZ DE 
PUNTO Y UN DISTANCIÓMETRO, ASÍ COMO LAS 
CAPACITACIONES AL PERSONAL Y CON LO CUAL 
QUEDARÍAMOS  COMPLETAMENTE ACTUALIZADOS. 
 
 
 
 

OFICIALIA MAYOR 
 
 

  LA OFICIALÍA MAYOR COORDINA LOS 
ESFUERZOS DE GRAN PARTE DEL PERSONAL, POR LO QUE 
DESTACA LOS SIGUIENTE APOYOS: 
 COORDINACION DE LA PODA DE ÁRBOLES Y 
JARDINERÍA EN TODO EL MUNICIPIO. 
 SE CONTINÚA DANDO EL SERVICIO DE TRANSPORTE A 
LOS ALUMNOS QUE ASISTEN A LA ESCUELA EN CIUDAD 
GUZMAN. 
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 EL ASEO PUBLICO PRESTA EL SERVICIO 
DIARIAMENTE, INCLUÍDOS LOS DÍAS FESTIVOS. 
 A LOS EQUIPOS DE FUTBOL QUE TIENEN 
COMPETENCIAS FORANEAS, SE LES APOYA CON EL 
TRANSPORTE O VALE DE GASOLINA, SEGÚN SEA EL CASO. 
 A PERSONAS EN SITUACIONES PRECARIAS Y QUE 
REQUIEREN TRASLADARSE A RECIBIR ATENCIÓN MEDICA 
SE LES APOYA CON GASOLINA. 
 A LOS INSTRUCTORES DEL CONAFE QUE ACUDEN A 
IMPARTIR INSTRUCCIÓN A LAS DIFERENTES AGENCIAS 
MUNCIPALES, SE LES APOYA CON EL TRASLADO. 
 REFERENTE AL ALUMBRADO PUBLICO Y CON LA 
CONVICCION DE SERVIR MAS Y MEJOR CADA DÍA,, SE 
INSTALARON 9 LAMPARAS EN LA CABECERA Y 
DELEGACIONES ASÍ COMO EL MANTENIMIENTO CONTINUO 
DEL ALUMBRADO PUBLICO EN TODO EL MUNICIPIO 
DENTRO DEL CUAL FUERON REPARADAS 367 LÁMPARAS; 
ADEMÁS,  SE REALIZÓ UN ESFUERZO PARA LA 
ADQUISICIÓN DE UN CAMION-GRÚA CON UN COSTO DE 
$52,000.00 MAS LOS GASTOS DE TRASLADO, EL CUAL 
SERVIRÁ ENTRE OTRAS, PARA LA REPARACIÓN DE 
LÁMPARAS Y DERRIBO DE ÁRBOLES QUE AFECTEN EL 
CABLEADO. UN AGRADECIMIENTO MUY ESPEACIAL AL 
DIPUTADO NICOLAS MORALES POR SU APOYO EN ESTA 
GESTIÓN. 
  SE MANTIENE ESTRECHA COMUNICACIÓN CON 
EL RASTRO MUNICIPAL EN DONDE FUERON SACRIFICADOS 
AL 30 DE NOVIEMBRE DEL PRESENTE AÑO 557 BOVINOS DE 
LOS CUALES SE DECOMISARON 15 HIGADOS POR FASIOLA 
HEPATICA Y 10 POR ABSCESOS  ASÍ COMO VISCERAS 
VERDES Y ROJAS; RESPECTO AL GANADO PORCINO  
FUERON SACRIFICADOS 1650 CERDOS, DE LOS CUALES DOS 
FUERON DECOMISADOS POR MONORQUIDEOS, 20 
DECOMISOS DE PULMONES CONGESTIONADOS, 5 HIGADOS 
POR PARASITOSIS Y VISCERAS VERDES POR PARÁSITOS; 
ADEMÁS EN ESTA ÁREA EL MEDICO VETERINARIO 
RESPONSABLE, ACUDE A DIFERENTES CURSOS DE 
ACTUALIZACIIÓN EN CUESTIÓN DE INSPECCIÓN PARA QUE 
LA POBLACIÓN TENGA UNA MAYOR SEGURIDAD DE LA 
CARNE QUE CONSUMIMOS EN EL MUNCIPIO. 
  OTRA DE LAS LABORES EJECUTADAS  EN ESTA 
AREA, ES LA DE LLEVAR A CABO LAS ADQUISICIONES 
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PARA ABASTECER A LAS DIFERENTES AREAS DEL 
AYUNTAMIENTO Y OBRAS QUE SE EJECUTAN. 
 
 
 
 
 
 

DEPORTES 
 

  LA REGIDURIA DE DEPORTES, COORDINÓ LOS 
TRADICIONALES TORNEOS DEL 16 DE SEPTIEMBRE Y 20 DE 
NOVIEMBRE; ASÍ COMO ORGANIZÓ ALGUNOS TORNEOS Y 
COMPETICIONES DE LO CUAL QUIERO EXTERNAR MI 
RECONOCIMIENTO A TODOS LOS PATROCINADORES. 
ADEMAS, ESTE RUBRO DEPORTIVO, EN DIFERENTES 
TORNEOS Y EVENTOS EROGÓ  $44,132.00 
  APOYOS CON EL 50% EN UNIFORMES A 
DIFERENTES EQUIPOS  Y MATERIAL DEPORTIVO A 
ALGUNAS  ESCUELAS, $49,020.00 MAS EL PAGO MENSUAL 
DE $6,000.00 PARA EL APOYO CON EL MAESTRO DE LA 
ESCUELA DE FUTBOL. 
  TAMBIÉN SE LLEVÓ A CABO LA CONSTRUCCIÓN 
DE BAÑOS EN LA CANCHA DEPORTIVA DE CUYACAPAN. 
  PARA LAS PROXIMAS FIESTAS TAURINAS LAS 
GANANCIAS QUE SE GENEREN, SERÁN PARA ENTRAR A UN 
PROGRAMA QUE MULTIPLIQUE EL PRESUPUESTO EN EL 
AREA DEPORTIVA, INCLUÍDO EL DEPORTE NACIONAL POR 
EXCELENCIA, LA CHARRERÍA. 
 
 
 

EDUCACION Y CULTURA 
 
 
  EN EL PRESENTE AÑO, LA REGIDURIA DE 
EDUCACION Y CULTURA LLEVO A CABO LAS SIGUIENTES 
ACCIONES: 
  EN RECONOCIMIENTO A LA LABOR 
MAGISTERIAL, SE LLEVÓ A CABO EL FESTEJO PARA TODOS 
LOS MAESTROS, EVENTO EN EL CUAL SE EROGÓ LA 
CANTIDAD DE $23,231.00 
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  TAMBIÉN SE OTORGÓ APOYO CON UN TRACTOR 
PODADOR A LA ESCUELA PRIMARIA URBANA 688 DE UNION 
DE GUADALUPE, CON UN COSTO DE $17,300.00 APORTANDO 
EL 50%  LA ESCUELA A TRAVÉS DE PADRES DE FAMILIA  Y 
EL OTRO 50%  EL DIPUTADO FEDERAL JAVIER GUDIÑO 
ORTIZ. 
  ASÍ MISMO, SE GESTIONO ANTE EL CONAFE EL 
APOYO CON 3 MAESTROS PARA LAS LOCALIDADES DE SAN 
JUAN, LAURELES DE LOS PINOS Y EL CARRIZAL, A LOS 
CUALES SE LES APOYA CON $4,000.00 MENSUALES MAS UN 
VALE DE GASOLINA SEMANAL PARA SU TRASLADO. CON 
ESTA ACCIÓN, SE EVITA LLEVAR A LOS ALUMNOS A 
TECHAGUE, YA QUE LO HACÍAN EN CONDICIONES DE 
RIESGO Y  PELIGRO DEBIDO A LOS VEHÍCULOS QUE NO 
ERAN LOS ADECUADOS PARA SU TRANSPORTE; ADEMÁS SE 
LES OTORGA EL MATERIAL DIDACTICO. EL PROXIMO AÑO, 
SE LLEVARÁ A CABO LA CONSTRUCCIÓN DE UN AULA EN 
EL CARRIZAL Y OTRA EN SAN JUAN. 
  TAMBIEN FUERON DOTADAS ALGUNAS 
ESCUELAS DE PINTURA E IMPERMEABILIZANTE; ASÍ COMO 
LA REALIZACIÓN DE UN POZO PARA EXTRACCIÓN DE 
AGUA EN LA TELESECUNDARIA DE UNION DE GUADALUPE. 
  SR. SECRETARIO DE EDUCACIÓN, NO OLVIDE 
QUE TENEMOS PENDIENTE PARA EL AÑO QUE VIENE LA 
CONSTRUCCIÓN DE DOS AULAS EN LA COMUNIDAD DE 
PONCITLAN, EN LA ESCUELA GONZALEZ GALLO PARA SER 
MAS PRECISO YA QUE LAS QUE ACTUALMENTE EXISTEN, 
SON AULAS LIGERAS QUE HAN CONCLUÍDO SU VIDA UTIL. 
  RESPECTO AL AREA CULTURAL, SE OTORGARON 
APOYOS” CON LOS PAGO DE MAESTROS DE MUSICA, 
DANZA CONTEMPORANEA Y PINTURA POR LA CANTIDAD 
DE $60,960.00 
 SECRETARIA DE CULTURA  APORTA EL OTRO  50%   
  EL DÍA DE LAS MADRES, LAS BANDAS “LA JOYA 
Y SIEMPRE ALEGRE” DE ATOYAC Y CUYACAPAN, 
RESPECTIVAMENTE, DELEITARON A LAS MADRECITAS CON 
LAS MAÑANITAS Y SE LES APOYÓ CON EL DESAYUNO Y 
COMIDA, EVENTO EN EL CUAL SE EROGÓ LA CANTIDAD DE 
$3,115.00 
  RESPALDO A LA BANDA “SIEMPRE ALEGRE” CON 
$1,900.00 PARA LA COMPRA DE 22 CAMISAS. 
  DURANTE LOS MESES DE ENERO A OCTUBRE DEL 
PRESENTE AÑO, SE LLEVO A CABO UN EVENTO CULTURAL 
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POR EL 150 ANIVERSARIO DE LA DENOMINACION DE VILLA  
ATOYAC;  CON LO CUAL SE EROGARON $19,456.00 
 
 
 

EVENTOS CIVICOS 
 

  SE LLEVO A CABO LA COORDINACION DEL  
EVENTO DEL DÍA DEL NIÑO A LOS CUALES SE LES DIERON 
REGALOS Y SORPRESAS GENERANDO UN COSTO DE 
$25,120.00  ASÍ MISMO, SE FESTEJÓ EL  DÍA DE LAS MADRES 
EN TODO EL MUNICIPIO, DE LO CUAL EL EGRESO FUE POR 
LA CANTIDAD DE $30,323.35  
DURANTE EL MES DE SEPTIEMBRE SE LLEVO A CABO EL 
TRADICIONAL BAILE  DE CORONACION  DE LA REINA 
ATOYAC  2008, PARA CONMEMORAR EL 198 ANIVERSARIO  
DE NUESTRA INDEPENDENCIA, EVENTO EN EL CUAL, SE 
CONTÓ   CON LA PARTICIPACION DE LAS ESCUELAS  EN EL 
ARREO DE BANDERA  Y  EL DIA 15 SE LLEVO A CABO LA 
CORONACION  DE LA REINA DE LAS FIESTAS PATRIAS 
ATOYAC 2008 Y DONDE TUVE EL HONOR   DE DAR EL 
TRADICIONAL GRITO  DE INDEPENDENCIA, ASÍ COMO   EL 
DIA 16 DE SEPTIEMBRE  LLEVAMOS  A CABO EL DESFILE 
CON TODAS LAS ESCUELAS, SEÑORES DIRECTORES, 
PERSONAL DOCENTE Y ALUMNOS LES AGRADEZCO 
INFINITAMENTE SU APOYO, TAMBIEN SE ORGANIZÓ UN 
EVENTO EL DIA 12  OCTUBRE CON LOS JARINES DE NIÑOS  
CONMEMORANDO EL DESCUBRIMIENTO DE AMERICA;  EL 
20 DE NOVIEMBRE  LLEVAMOS A CABO EL DESFILE 
CONMEMORATIVO DEL 98 ANIVERSARIO DE LA 
REVOLUCION MEXICANA.  
CABE MENCIONAR, QUE LOS GASTOS PARA EDUCACIÓN, 
CULTURA Y FESTIVIDADES CÍVICAS SE EROGAN DE LA 
MISMA PARTIDA, YA QUE EL PRESUPUESTO SE REALIZA 
TOMANDO EN CUENTA LOS TRES RUBROS. 
 
 
 
 
 
 

PROMOCION Y DESARROLLO ECONOMICO 
FOJAL 
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  A TRAVÉS DEL FOJAL, SE LOGRÓ IMPULSAR, A 16 
MICROEMPRESARIOS DE DIVERSOS GIROS DEL MUNICIPIO. 
POR MEDIO DE ESTOS CREDITOS, LA INVERSIÓN FUE DE 
$1,200,000.00  Y COMPRENDEN :QUESERÍAS, TALLERES DE 
CINTOS, INDUSTRIA RESTAURANTERA, CARPINTERÍA, 
ALIMENTOS BALANCEADOS, ABARROTES, FERRETERIAS, 
INDUSTRIA PALETERA, MERCERÍA, ETC. AÚN QUEDAN EN 
PROCESO, $120,000.00 DESTINADOS A TIENDAS DE 
ABARROTES Y VENTA DE ROPA. 
 

CURSOS 
 

  PREOCUPADOS POR EFICIENTAR LOS SERVICIOS 
EN NUESTRO MUNICIPIO Y EN APOYO A LOS 
MICROEMPRESARIOS, A TRAVES DEL FONDO JALISCO, 
FOJAL, SE IMPARTEN CURSOS DE CAPACITACION 
EMPRESARIAL. A LA FECHA SE HAN LLEVADO A CABO 
TRES , LOGRANDO CON ELLO EL ASESORAMIENTO DE 
APROXIMADAMENTE 80 MICROEMPRESARIOS. 
  ENTRE LOS CURSOS MAS DESTACADOS 
TENEMOS: “MUJERES EMPRENDEDORAS Y 
EMPRESARIAS, FORMA TU MICROEMPRESA Y 
DETERMINA BIEN TUS COSTOS” TODOS ELLOS 
IMPARTIDOS DE MANERA GRATUITA EN LAS 
INSTALACIONES DEL DIF MUNICIPAL. 
 

CONSEJO ESTATAL DE PROMOCION ECONOMICA 
 
  POR MEDIO DEL CONSEJO ESTATAL DE 
PROMOCION ECONOMICA, EL CEPE, Y EN APOYO A LOS 
PRODUCTORES DEL CAMPO, FUERON TRAMITADOS 3 
PROYECTOS PARA LA ADQUISICION DE MAQUINARIA 
PRODUCTIVA, LOGRANDO QUE DOS DE ELLOS FUERAN 
ACEPTADOS Y UNO SE ENCUENTRA EN ESPERA DE 
RESOLUCION; EL APOYO RECIBIDO ES DEL 50% DEL COSTO 
DE LA MAQUINARIA. 
 

 
LLEGA EN BICICLETA 

 
  A TRAVÉS DE LA SECRETARIA DE DESARROLLO 
HUMANO, SE OTORGARON APOYOS PARA EL TRANSPORTE 
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A ESTUDIANTES DE DIVERSAS LOCALIDADES 
CONSIDERADAS DE ALTA Y MUY ALTA MARGINACIÓN, 
AFORTUNADAMENTE, FUERON ENTREGADAS 50 
BICICLETAS EN DIFERENTES LOCALIDADES QUE AYUDAN A 
LOS ESTUDIANTES A LLEGAR DE MANERA MAS RAPIDA Y 
OPORTUNA A SUS CENTROS DE ESTUDIO. 

ENTREGA DE UTILES 
 

  ES TAMBIEN POR MEDIO DE ESTA SECRETARIA, 
QUE COMO RESPALDO A LA POBLACION ESTUDIANTIL Y 
CON EL ENTUSIASMO DE FACILITARLE SUS ESTUDIOS PARA 
DAR CONTINUIDAD A SU PREPARACIÓN, SE ENTREGARON 
PAQUETES DE UTILES ESCOLARES A 98 ALUMNOS DE LAS 
TELESECUNDARIAS DE TECHAGUE, UNION DE GUADALUPE 
Y CUYACAPAN. LOS PAQUETES CONSTAN DE: MOCHILA, 
DICCIONARIO, CUADERNOS, CALCULADORA CIENTIFICA, 
COLORES, ETC. 
 

BECA DE TRANSPORTE 
 

  EL OCHO DE JULIO DEL PRESENTE AÑO, SE 
LLEVÓ A CABO LA RECEPCIÓN DE SOLICITUDES PARA 
ESTUDIANTES, PERSONAS DE LA TERCERA EDAD Y 
DISCAPACITADOS QUE TUVIERAN LA NECESIDAD DE 
TRANSPORTE. SE ENETREGARON A LA SECRETARIA DE 
DESARROLLO HUMANO 170 SOLICITUDES DE LAS CUALES 
UNICAMENTE FUERON BENEFICIADOS 37 ALUMNOS A LOS 
CUALES CONJUNTAMENTE CON MIEMBROS DE LA 
SECRETARIA YA MENCIONADA SE LES ENTREGO UNA 
TARJETA DE “BECA DE TRANSPORTE” QUE CONSISTE EN UN 
DEPOSITO BANCARIO PARA QUE LOS ESTUDIANTES SE 
AYUDEN EN SUS GASTOS DE TRANSPORTE EN LOS NIVELES 
DE PREPARATORIA Y LICENCIATURA. 
  DEL 18 AL 29 DE SEPTIEMBRE, SE LLEVO A CABO 
LA CAPTURA PARA NUEVAS SOLICITUDES Y REFRENDO DE 
LA BECA, TENIENDO UNA ACEPTACIÓN DE 20 SOLICITUDES 
NUEVAS, DE LAS CUALES SE BENEFICIAN: 1 ADULTO 
MAYOR, 4 DISCAPACITADOS, 15 ESTUDIANTES DE NUEVO 
INGRESO Y 32 BECAS DE REFRENDO. 

 
 

PROGRAMA MEJORA TU CASA 
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PISO FIRME 
 

  A TRAVÉS DEL PROGRAMA “MEJORA TU 
CASA” . DE LA MISMA SECRETARÍA DE DESARROLLO 
HUMANO, SE BUSCA TENER UNA VIVIENDA MAS DIGNA 
PARA LOS HABITANTES DEL MUNICIPIO, ES POR ELLO QUE 
SE LES APOYA A PONER PISO FIRME EN LAS CASAS QUE 
TENGAN PISO DE TIERRA  Y QUE ESTEN HABITADAS; LOS 
LEVANTAMIENTOS DE SOLICITUDES SE REALIZARON EN 
DOS ETAPAS EN 15 LOCALIDADES, LA PRIMERA SE REALIZO 
A MEDIADOS DE MARZO A CARGO DE LA DIRECCION DE 
PROMOCION ECONOMICA RECABANDO UN TOTAL DE 274 
SOLICITUDES Y LA SEGUNDA ETAPA SE LLEVO A CABO 
CON LA FINALIDAD DE REGISTRAR NUEVAS A QUIENES 
POR DIVERSOS MOTIVOS HAYAN QUEDADO FUERA DEL 
PRIMER LEVANTAMIENTO.  

  EN EL PASADO MES DE OCTUBRE Y CON 
APOYO DEL CONSEJO MUNICIPAL DE DESARROLLO RURAL 
SUSTENTABLE, SE LOGRÓ REGISTRAR 80 SOLICITUDES 
NUEVAS, DICHO PROGRAMA TODAVÍA ESTA EN PROCESO 
DE CONCLUIR. A LA FECHA POR ESTE PROGRAMA SE HAN 
BENEFICIADO  313 CASAS HABITACIÓN CON EL VACIADO 
DE 8306 M2 DE CEMENTO Y FALTAN 46 CASAS REGISTRADAS 
PARA PODER CONCLUIR LA COBERTURA EN EL MUNICIPIO. 

 
 

SISTEMA DE ALMACENAMIENTO DE AGUA 
 
 

  POR MEDIO DEL MISMO PROGRAMA 
“MEJORA TU CASA” EN UNA VERTIENTE DISTINTA DE LA 
SECRETARIA DE DESARROLLO HUMANO, SE REALIZARON 
SOLICITUDES PARA QUE LES OTORGUEN SISTEMAS DE 
ALMACENAMIENTO DE AGUA EN DIFERENTES AGENCIAS, 
PAQUETES INTEGRADOS POR: CISTERNA, BOMBA Y 
TINACO. 

  EL PADRON BENEFICIA A 66 FAMILIAS DE 
LA CABECERA MUNICIPAL Y DIFERENTES LOCALIDADES.. 

 
 
 

PAQUETE SANITARIO 
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  EN EL MISMO PROGRAMA “MEJORA TU 
CASA” SE OTORGAN PAQUETES SANITARIOS PARA 
VIVIENDAS QUE NO TENGAN SERVICIO DE DRENAJE, Y QUE 
SE DOTARÁN DE LETRINAS A 32 SOLICITUDES DE 8 
LOCALIDADES, LA RESOLUCION DEL PADRON DE 
BENEFICIADOS TODAVÍA ESTA EN PROCESO. 

 
 
  UNA ACTIVIDAD MAS DE ESTA DIRECCION, 

ES LA REALIZACIÓN DE LA “FERIA DE LAS AVES”, 
PROGRAMA QUE SE REALIZA EN VINCULACION CON LA 
UNIVERSIDAD DE GUADALAJARA Y LOS VECINOS 
MUNICIPIOS DE AMACUECA, ZACOALCO DE TORRES Y 
ZAPOTLAN EL GRANDE; LA FINALIDAD DE ESTA ACCION, 
ES  SENSIBILIZAR A LA POBLACION SOBRE LAS PRACTICAS 
ILÍCITAS CONTRA EL MEDIO AMBIENTE. 

  LA FERIA CONSISTE EN UNA SERIE DE 
EVENTOS CULTURALES Y PROMOCION DE LAS ARTESANIAS 
LOCALES QUE JUNTO CON EXCURSIONES, CONCURSOS Y 
CONFERENCIAS,  PROMUEVE LAS PRODUCCIONES TIPICAS 
Y ARTESANALES DEL MUNICIPIO, ASÍ COMO  EL CUIDADO 
DE LAS AVES MIGRATORIAS QUE LLEGAN A NUESTRA 
REGION EN LA EPOCA INVERNAL, PRINCIPALMENTE SITIOS 
RAMSAR Y QUE INCLUYE LOS MUNICIPOS YA 
MENCIONADOS. 

  EL FESTIVAL DE LAS AVES, SE REALIZÓ LA 
ÚLTIMA SEMANA DE NOVIEMBRE Y PRINCIPIOS DE ESTE 
MES. 

 
 

 
 
 

DIRECCION DE FOMENTO AGROPECUARIO 
 
 

  LA DIRECCION DE FOMENTO 
AGROPECUARIO HA PUESTO PARTICULAR INTERES EN 
PROMOVER Y FOMENTAR EL DESARROLLO RURAL DEL 
CAMPO DEL MUNICIPIO.  

  POR ESA RAZÓN SE HA BRINDADO 
ESPECIAL ATENCION AL SECTOR AGROPECUARIO PARA 
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QUE EL CAMPO SEA PRODUCTIVO Y ASI MEJORE EL NIVEL 
DE VIDA DE LOS HABITANTES DE LAS ZONAS RURALES. 

  POR ELLO, ESTA DIRECCION HA 
TRABAJADO EN COORDINACION CON EL CONSEJO 
MUNICIPAL DEL DESARROLLO RURAL SUSTENTABLE  Y EN 
ESPECIAL CON EL ASESOR MUNICIPAL DE DESARROLLO 
RURAL, EL ING. RODOLFO AVIÑA PEREZ, QUIENES 
CONJUNTAMENTE HAN LOGRADO DIFERENTES APOYOS, 
SIEMPRE APEGADOS AL PLAN MUNICIPAL DE 
DESARROLLO. 

  SE GESTIONARON  ÁRBOLES FRUTALES 
ANTE LA SECRETARIA DE DESARROLLO RURAL, LA CUAL 
NOS APOYA CON UN 50% DEL COSTO DE CADA ARBOLITO; 
FUERON COMPRADAS 1125 UNIDADES DE DIFERENTES 
ESPECIES DE ÁRBOLES FRUTALES, ENTRE OTRAS: 
AGUACATES, LIMON PERSA, DURAZNOS, MANZANOS, 
GRANADOS, NARANJOS, ETC. 

  ATENDIENDO A UNA DE LAS DEMANDAS 
PARA IMPULSAR EL DESARROLLO ECONOMICO LOCAL, SE 
GESTIONARON ANTE LA SECRETARIA DE DESARROLLO 
RURAL, PROYECTOS PRODUCTIVOS QUE GENEREN 
AUTOEMPLEO Y CREACION DE NUEVOS QUE PERMITAN 
INCREMENTAR INGRESOS Y BIENESTAR EN LAS FAMILIAR 
Y CON ELLOS ELEVAR SU CALIDAD DE VIDA, EN ESTA 
OCASIÓN SE VIERON FAVORECIDOS: 

 QUESERIA VELASCO, QUESERÍA RODRIGUEZ Y 
PANADERÍA VELASCO, EL MONTO DE LA INVERSION FUE 
DE $155,634.78 

 
 

PROGRAMA PROJAL 
 
 

  COMO ESTRATEGIA A IMPLEMENTAR PARA 
COMBATIR LA CRISIS ECONOMICA, ES INDESPENSABLE 
IMPULSAR EL DESARROLLO ECONOMICO DEL MUNICIPIO; 
POR LO CUAL EL GOBIERNO QUE ME HONRO PRESIDIR, A 
TRAVES DE LA DIRECCION DE FOMENTO AGROPECUARIO, 
GESTIONÓ APOYOS PARA IMPLEMENTAR Y DESARROLLAR 
SEIS HUERTOS FAMILIARES EN DIFERENTES 
COMUNIDADES; EL COSTO ES DE $10,500.00 C/U   DANDO UN 
TOTAL DE $63,000.00 , EN DONDE LA SECRETARÍA DE 
DESARROLLO RURAL REALIZA UNA APORTACIÓN DEL 80% 
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CONSISTENTE EN $8,000.00  Y AYUNTAMIENTO Y 
PRODUCTORES EL 20% RESTANTE EQUIVALENTE A 
$2,100.00. LOS BENEFICIARIOS SON: LUZ MA. GABIÑO Y 
SALVADOR MEZA RODRIGUEZ DE PONCITLAN, FLORENCIO 
JIMENEZ WENCESLAO DE CUYACAPAN, JOSE MARIA 
CANDELARIO CHAVEZ DE TULTITAN, MARIA DEL SOCORRO 
ACOSTA RAMIREZ DE SAN SEBASTIAN Y ARISTEO ANAYA 
RODRIGUEZ DE SAN JUAN. 

  BRINDARLE ATENCION Y ASESORIA A LOS 
PRODUCTORES CON EL PROPOSITO DE QUE TENGAN 
CERTEZA Y CONFIANZA EN LA OBTENCION DE BENEFICIOS, 
ES UN APOYO GESTIONADO A TRAVES DE LA SAGARPA  
QUE MEDIANTE PROYECTOS DE ACTIVOS PRODUCTIVOS 
BUSCA RESOLVER UNA NECESIDAD QUE MEJORE LA 
CALIDAD DE VIDA DE LOS PRODUCTORES RURALES. ES POR 
ELLO QUE UNO DE NUESTROS MEJORES ACIERTOS EN LO 
QUE AL CAMPO SE REFIERE, FUE LA APERTURA DE LA 
VENTANILLA MUNICIPAL PARA LA CAPTURA DE LOS 
PROYECTOS AGROPECUARIOS  DEL MUNICIPIO Y QUE 
PRIORIZA EL CONSEJO MUNICIPAL DE DESARROLLO RURAL 
SUSTENTABLE. FUERON CAPTURADOS 29 PROYECTOS DE 
LOS CUALES 16 RESULTARON FAVORECIDOS MAS 7 QUE 
FUERON INGRESADOS A TRAVES DEL CADER 033 Y QUE 
NOS GENERA UNA DERRAMA ECONOMICA EN EL 
MUNICIPIO DE $6,651,109.24 

  SE GESTIONARON ANTE EL FIRCO EN EL 
PROGRAMA PROMAF (PROGRAMA MAIZ-FRIJOL) LOS 
SIGUIENTES CONCEPTOS: 

 05 TRACTORES 
 01 SEMBRADORA DE PRECISION 
 01 ASPERSORA DE 430 LBS. 
 04 MOLINOS DE TIRON 
 01 EMPACADORA DE ENSILAJE 
 01 REMOLQUE DE 4 TONELADAS 
 01 CEGADORA ROTATIVA 
 01 CARRO ENSILADOR 
  EL PROMAF APORTA $2,274,239 .00 LOS 

BENEFICIARIOS $3,342,135 Y EL MONTO TOTAL DE LA 
MAQUINARIA ES POR $5,516,374.00 LO CUAL BENEFICIARÁ A 
37 PRODUCTORES EN TODO EL MUNICIPIO Y POR 
CUESTIONES BURÓCRATICAS  ENTRE SEDER Y SAGARPA A  
LA FECHA NO HEMOS RECIBIDO   LA MAQUINARIA POR LO 
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QUE ESPERAMOS SE AGILICE EL TRAMITE PARA SU 
ENTREGA. 

 
   
 
 
 

REGISTRO CIVIL 
 

  LA OFICIALIA DEL REGISTRO CIVIL, DEL 02 
DE ENERO AL 31 DE OCTUBRE DEL PRESENTE AÑO, 
REGISTRO: 

 137 NACIMIENTOS 
  41 MATRIMONIOS 
  11 REGISTROS EXTEMPORANEOS 
  46 DEFUCIONES 
  05 DIVORCIOS 
  03 TRADUCCIONES DE ACTAS 
  01 RECONOCIMIENTO 
  05 ACLARACIONES 
 22 CONSTANCIAS DE SOLTERIA 
 95 PERMISOS PARA FOSA 
 
  ADEMAS, SE SIGUE REALIZANDO EL 

TRAMITE DE LA CURP A QUIEN ASI LO SOLICITA 
LLEVANDOSE A CABO EN ESTA OCASIÓN 1178 ENTREGAS 
SIN COSTO 

   
  DEBIDO AL SISTEMA DE ACTUALIZACION 

DE DATOS DEL REGISTRO CIVIL, SE ENTREGARON 663 
ACTAS POR SISTEMA; ADEMAS, FUERON FOTOCOPIADAS, 
3245 ACTAS. 

  ACTUALMENTE SE SIGUE TRABAJANDO EN 
EL FOTOCOPIADO DE LIBROS PARA TENER MAS ACTAS 
CAPTURADAS, EFICIENTAR DE ESA MANERA EL SERVICIO Y 
ENTREGAR DE MANERA MAS RAPIDA LOS DOCUMENTOS 
POR MEDIO DEL PROGRAMA DE MODERNIZACION. 

  RESPECTO A LA DELEGACION DE UNION DE 
GUADALUPE, ESTOS SON LOS REGISTROS: 

 25 REGISTROS DE NACIMIENTOS  
 04 MATRIMONIOS  
 08 DEFUNCIONES  
 01 REGISTRO EXTEMPORANEO 
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 28 OFICIOS DE REGISTRO CIVIL 
 04 CONSTANCIAS DE INEXISTENCIA 
 02 CONSTANCIAS DE SOLTERIA 
 994 ACTAS CERTIFICADAS 
 01 JUICIO ACLARATORIO 
 01 RECONOCIMIENTO 
 
 
 
 
 

JUZGADO MUNICIPAL 
 

  LA FINALIDAD DE CONTAR CON UN 
JUZGADO ES PARA QUE HAYA IMPARTICION DE JUSTICIA, 
SANCIONANDO LAS CONDUCTAS ILICITAS QUE SIN LLEGAR 
A SER DELITOS SON CONSIDERADAS FALTAS O 
INFRACCIONES AL REGLAMENTO DE POLICIA Y ORDEN 
PUBLICO MUNICIPAL U OTROS ORDENAMIENTOS 
MUNICIPALES QUE ASIGNEN SU COMPETENCIA. 
  SE ENVIARON 167 CITATORIOS PARA ATENDER 
AL MISMO NUMERO DE PERSONAS Y BUSCAR CON ELLO 
UNA SOLUCION A SUS DIFERENCIAS O PROBLEMAS 
PERSONALES O LEGALES. AQUELLOS ASUNTOS QUE NO 
SON COMPETENCIA DE ESTE JUZGADO MUNICIPAL, SON 
CANALIZADOS U ORIENTADOS A LAS INSTANCIAS 
COMPETENTES. 
 
  TAMBIEN SE LLEVARON A CABO: 
 
 03 CONVENIOS DE RESPETO Y NO AGRESION 
 02 DE MUTUO ACUERDO 
 02 AUTORIZACIONES DE MENORES DE EDAD PARA 
VIAJAR AL EXTRANJERO. 
 07 CONTRATOS DE COMPRA-VENTA 
 08 CONTRATOS DE ARRENDAMIENTO 
 
  SE ESTA TRABAJANDO CON EL CENTRO DE 
REHABILITACION “GENESIS” DE LA CIUDAD DE TUXPAN, 
JALISCO, Y ESTE AYUNTAMIENTO APOYA CON EL 
TRASLADO DE LAS PERSONAS, CON LO CUAL SE HA 
BRINDADO EL APOYO A 06 FAMILIAS DEL MUNICIPIO QUE 
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ASI LO HAN SOLICITADO PARA BUSCAR UNA SOLUCION A 
PROBLEMAS DE ALCOHOLISMO O DROGADICCION. 
   
  EN LO CONCERNIENTE A FALTAS 
ADMINISTRATIVAS, AL 31 DE OCTUBRE FUERON 
DETENIDAS 279 PERSONAS; DE LAS CUALES 03 FUERON 
CONSIGNADAS AL  
MINISTERIO PÚBLICO DEL FUERO COMUN CON SEDE EN 
SAYULA, POR DELITOS DE ABIGEATO, HOMICIDIOS Y 
LESIONES GRAVES. 
  ADEMÁS DE SU FUNCIÓN COMO JUEZ 
MUNICIPAL, EL LIC. DIEGO ANTONIO RIVERA MONTES SE 
HA ENCARGADO DE GESTIONAR LO REFERENTE AL 
INSTITUTO JALISCIENCE DE LA JUVENTUD, DE LO CUAL 
HASTA EL MOMENTO SE HA LOGRADO LA FIRMA DEL 
CONVENIO PARA PONERLO EN MARCHA. ADEMÁS LLEVA A 
CABO LO REFERENTE AL PROGRMA DE SEPARACIÓN DE 
BASURA: 
 

POR UN ATOYAC MAS LIMPIO 
 
 EL PASADO 20 DE OCTUBRE DEL PRESENTE AÑO, 
ENTRO EN VIGOR A NIVEL ESTATAL LA  NORMA AMBIENTA 
NAE-007-2008 DONDE EL OBJETIVO ES ESTABLECER LOS 
CRITERIOS Y ESPECIFICACIONES TÉCNICAS BAJO LAS 
CUALES SE DEBERÁ REALIZAR LA SEPARACIÓN, 
CLASIFICACIÓN, REUTILIZACIÓN Y VALORIZACIÓN DE LA 
BASURA EN EL ESTADIO DE JALISCO. 

 DONDE SERÁ OBLIGATORIO QUE TODOS LOS 
JALISCIENSES SEPAREN LA BASURA EN SUS HOGARES. POR 
ESTO EL GOBIERNO MUNICIPAL TRABAJA EN LA CAMPAÑA 
DE CONCIENTIZACIÓN DE LA POBLACIÓN EN GENERAL Y 
EN LA ADECUACIÓN FÍSICA DEL RELLENO SANITARIO Y LA 
COMPRA DE MATERIAL INMOBILIARIO PARA LA BUENA 
RECOLECCIÓN.    

 
LA CAMPAÑA DE CONCIENTIZACIÓN DE “SEPARACIÓN 

DE LA BASURA EN ATOYAC” 
CUENTA CON 5 FASES: 

 
1.- REALIZAR LA SEPARACIÓN EN LAS INSTITUCIONES DE 
EDUCACIÓN Y GOBIERNO MUNICIPAL. 
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2.- LOGRAR LA SEPARACIÓN DE RESIDUOS A TRAVÉS DE 
PROCESOS EDUCATIVOS AMBIENTALES EN LAS 
DIFERENTES INSTITUCIONES DE EDUCACIÓN DEL 
MUNICIPIO DE ATOYAC. 
 
3.- SOLICITAR LA SEPARACIÓN DE RESIDUOS EN EL SECTOR 
PRODUCTIVO, ASÍ COMO SU PARTICIPACIÓN PARA 
DISPONER DE LOS MATERIALES NECESARIOS EN EL 
MERCADO QUE FACILITEN EL PROCESO. 
 
4.- PROMOVER E INFORMAR SOBRE LA NECESIDAD Y 
OBLIGATORIEDAD DE SEPARAR LOS RESIDUOS EN SUS 
DIFERENTES AGRUPACIONES Y CLASIFICACIÓN, A TRAVÉS 
DE LOS DIFERENTES SECTORES Y CONTEXTOS DE LA 
SOCIEDAD DEL MUNICIPIO. 
 
5.- INFORMAR E INVITAR A LAS ORGANIZACIONES NO 
GUBERNAMENTALES Y SOCIEDAD EN GENERAL A 
REALIZAR LA SEPARACIÓN DE RESIDUOS, ENFOCÁNDONOS 
EN LA GENERACIÓN DE REDES CIUDADANAS PROMOTORAS 
DE LA SEPARACIÓN. 
 
LOS COLORES A UTILIZARSE SERÁN: 
 
VERDE: BASURA ORGÁNICA, COMO RESTOS DE COMIDA 
(CÁSCARAS DE FRUTAS, VERDURAS, CÁSCARA DE HUEVOS, 
TORTILLA, PAN, HUESOS, RESTOS DE CARNE, ETC.…)  
 
ANARANJADO: BASURA INORGÁNICA, COMO VIDRIO, 
PAPEL, PERIÓDICO, CARTÓN, PLÁSTICOS, BOLSA DE 
FRITURAS, JUGUETES, ETC.… 
 
AZUL: BASURA SANITARIA: COMO PAPEL Y TOALLAS 
SANITARIAS, PAÑALES, EXCRETAS DE ANIMALES, 
COLILLAS DE CIGARRO, ACEITE COMESTIBLE, 
MEDICAMENTOS CADUCOS Y JERINGAS, ENTRE OTROS 
MÁS, ETC. 
  CABE MENCIONAR, QUE PARA LO ANTERIOR, SE 
ASISTIÓ A DIFERENTES CURSOS PARA LLEVAR A CABO 
DICHO PROGRAMA Y A LA FECHA SE HAN INVERTIDO 
$6,520.00 . E EN LA IMPRESIÓN DE  5,000 TRÍPTICOS QUE YA 
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FUERON REPARTIDOS A TODA LA POBLACIÓN.  
 
 
 
 
 

ENLACE PROGRAMA OPORTUNIDADES 
 
 

  DURANTE EL PRESENTE AÑO, ESTE PROGRAMA 
FEDERAL DA APOYO A 614 FAMILIAS, LAS CUALES RECIBEN 
SUS RECURSOS CADA DOS MESES, EVENTO QUE SIN DUDA 
SE LLEVA A CABO EN COORDINACION CON EL ENLACE 
MUNCIPAL, QUIEN ADEMAS PARTICIPA MES A MES EN LAS 
PLATICAS QUE SE IMPARTEN A LAS TITULARES 
BENEFICIADAS. 
  EN ESTA AREA, SE EXTENDIERON 150 OFICIOS EN 
LOS CUALES SE INCLUYEN CONSTANCIAS DE BAJA 
DEFINTIVA DE ALGUN INTEGRANTE BENEFICIADO Y 20 
CONSTANCIAS DE DEFUNCIONES; ASI MISMO, PERSONAL 
DE OPORTUNIDADES, REALIZO RECERTIFICACIONES CON 
TITULARES DE LAS LOCALIDADES DE CUYACAPAN, UNION 
DE GUADALUPE Y PARTE DE ESTA CABECERA MUNCIPAL. 
  TAMBIEN SE PARTICIPO EN LAS REUNIONES DE 
CAPACITACION QUE SE REALIZAN DOS VECES POR MES EN 
DIFERENTES SEDES DE LA REGION, LAS CUALES LLEVA A 
CABO LA COORDINACION ESTATAL DEL PROGRAMA Y 
TIENEN COMO FINALIDAD, CAPACITAR Y ACTUALIZAR A 
LOS ENLACES  DE IGUAL MANERA ESTA AREA LLEVA 
LA COORDINACION DEL PROGRAMA FEDERAL 70 Y MAS EL 
CUAL EN SU PRIMERA ETAPA UNICAMENTE CONTEMPLABA 
A PERSONAS DE AGENCIAS Y DELEGACIONES; SIN 
EMBARGO, SE EXTENDIO EL BENEFICIO PARA LA 
CABECERA MUNICIPAL Y SE REALIZO ESTUDIO 
SOCIOECONOMICO A 350 PERSONAS DE LAS CUALES 297 
SALIERON BENEFICIADAS Y YA RECIBEN UN APOYO 
ECONOMICO DE $1,000.00 BIMESTRALES. EN TOTAL,  A LA 
FECHA SON 447 BENEFICIADOS, LO CUAL  HA GENERADO 
UN DERRAMA ECONOMICA DE $,2,682,000.00 A PERSONAS 
QUE TENGAN 70 O MAS AÑOS CUMPLIDOS. 
  CABE ACLARAR QUE CADA BIMESTRE SE SIGUEN 
INSCRIBIENDO PERSONAS; ASI COMO TAMBIEN 
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MENCIONAR QUE LAS YA INSCRITAS VAN SALIENDO EN EL 
PADRON DE ACUERDO A SU FECHA DE INSCRIPCION. 
 
  A PARTIR DEL MES DE MAYO DE ESTE AÑO, EL 
GOBIERNO DE FELIPE CALDERON, NOS INCLUYÓ EN EL 
PROGRAMA PAAZAP, PROGRAMA DE ALIMENTACION DE 
LAS ZONAS MARGINADAS, CONSISTENTE EN UN APOYO 
ECONOMICO DE $730.00 BIMESTRALES QUE SE OTORGA A 
FAMILIAS CON SEÑORAS EMBARAZADAS A QUIENES 
TAMBIEN SE LES ENTREGAN 20 SOBRES DE NUTRIVIDA Y A 
LAS FAMILIAS CON NIÑOS DE 6 MESES A 6 AÑOS, 20 SOBRES 
DE NUTRISANO Y EL APOYO ECONOMICO. 
  EL REQUISITO PARA HACERSE ACREEDOR A 
DICHO PROGRAMA, ES NO CONTAR CON OPORTUNIDADES 
O 70 Y MAS. 
  EN ESTE MUNICIPIO QUE ME HONRO PRESIDIR, 
FUERON BENEFICIADAS CUATRO FAMILIAS QUE 
RECIBIERON YA $2,700.00 SUMADO LO RETROACTIVO; LAS 
COMUNIDADAES BENEFICIADAS SON: EL PLANTANARILLO, 
EL JARAL, EL CAPORAL Y LAS PUENTES; VALE MENCIONAR 
QUE PREOCUPADOS POR LAS SITUACIONES DE REZAGO SE 
REALIZARON OTROS 6 ESTUDIOS A DIFERENTES PERSONAS 
Y  ESTAMOS EN ESPERA DE QUE CALIFIQUEN PARA 
INGRESAR A DICHO PROGRAMA. 
 
 
 

OBRAS PUBLICAS 
 
 
 

  CON EL FIRME PROPÓSITO DE CONTINUAR CON 
LA MODERNIZACIÓN Y MEJORAR LA IMAGEN DE NUESTRO 
MUNICIPIO  RESPETANDO SIEMPRE LO PLASMADO EN EL 
PLAN MUNICIPAL DE DESARROLLO, SE HA LLEVADO A 
CABO LA EJECUCIÓN DE OBRAS QUE VENDRÁN A  
RESOLVER ALGUNOS PROBLEMAS DE LA  POBLACIÓN Y 
CON ELLO BRINDAR UNA MEJORAR CALIDAD DE VIDA. 
  EN ESTA DIRECCIÓN DEL 01 DE NOVIEMBRE DEL 
2007, AL 31 DE OCTUBRE DEL PRESENTE AÑO, SE HAN 
OTORGADO:  
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 37 PERMISOS DE CONSTRUCCIÓN, 21 PERMISOS DE 
DESIGNACIÓN OFICIAL, 3 PERMISOS DE 
AUTOCONSTRUCCIÓN, 33 PERMISOS DE SUBDIVISIÓN 
RÚSTICA Y 15 PERMISOS DE SUBDIVISIÓN URBANA, DE LO 
CUAL FUERON RECAUDADOS $42,338.25 
 
  A CONTINUACIÓN, DESCRIBO LOS TRABAJOS Y 
LAS OBRAS QUE SE HAN LLEVADO A CABO DURANTE EL 
PRESENTE AÑO: 
-   POR EL  FONDO DE INFRAESTRUCTURA 
SOCIAL MUNICIPAL, SE EJECUTARON OBRAS CON UN 
VALOR DE $3,178,258.20, DE LOS CUALES PARA EL 
PROGRAMA  FONDEREG DESTINAMOS $2,558,258.20 QUE 
INCLUYE LAS SIGUIENTES: 
 a) REHABILITACIÓN DEL PATIO CIVICO Y 
COLOCACION DE MALLA PERIMETRAL EN EL JARDIN DE 
NIÑOS DE LA AGENCIA EL DESTACAMENTO $130,000.00 
 b) SE REHABILITARÁ EL DEPÓSITO DE AGUA DEL 
NACIMIENTO DE ATOYAC Y SE LE COLOCARA CERCA 
PERIMETARL CON UN COSTO DE $140,000.00 
 c) REHABILITACIÓN Y COLOCACION DE EMPEDRADO 
EN LA CALLE PROLONGACIÓN HIDALGO PARA UNIR LAS 
DOS RANCHERÍAS EN LA AGENCIA MUNICIPAL DE 
PONCITLAN, CON UN TOTAL DE $350,000.00 
  - POR EL PROGRAMA FONDEREG O FONDO DE 
DESARROLLO REGIONAL: LLEVAREMOS A CABO LA OBRA 
“MEJORAMIENTO URBANO DE LA CALLE JAVIER MINA Y 
VICENTE GUERRERO” QUE CONSISTE EN AMPLIAR LA RED 
DE DRENAJE Y DE AGUA POTABLE, ASÍ COMO EL CAMBIO 
DE DESCARGAS Y TOMAS DE AGUA POTABLE CON UN 
COSTO DE $3,490,106.65 Y LA COLOACIÓN DE MACHUELO, 
HUELLAS DE CONCRETO Y ADOQUÍN POR LA CANTIDAD DE 
$3,445,938.49 LA INVERSIÓN TOTAL DE LA OBRA ASCIENDE 
A LA CANTIDAD DE $6,936,045.15 DONDE EL GOBIERNO 
ESTATAL NOS APOYA CON $3,600,00.00 Y EL MUNCIPIO 
APORTA $3,336,045.15. QUIERO RESALTAR LA IMPORTANCIA 
DE ESTA OBRA, YA QUE CONSTA DEL COLECTOR 
PRINCIPAL DE AGUAS NEGRAS  DE LA CABECERA 
MUNICIPAL CONDUCIÉNDOLA HASTA EL CÁRCAMO PARA 
SU BOMBEO Y TRATAMIENTO ADECUADO. 
  - PROGRAMA 3 X 1 MEDIANTE ESTE PROGRAMA  
EJECUTAMOS OBRAS DE ADOQUINADO EN: 
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 a) CALLE HIDALGO ENTRE ALLENDE Y GALVAN  
$394,649.00 
 b) CALLE DEGOLLADO ENTRE INDEPENDENCIA Y 
CONSTITUCIÓN $450,687.00 
 c) INDEPENDENCIA ENTRE ARCADIO ZUÑIGA Y JAVIER 
MINA $303,662.00 
 d) CALLE CONSTITUCIÓN ENTRE ARACADIO ZUÑIGA Y 
ALLENDE $809,003.00 Y 
 e) CALLE MOCTEZUMA ENTRE ALLENDE Y GALVAN 
$441,430.00 
  LA INVERSIÓN TOTAL DE ESTAS OBRAS ES POR 
$2,399,431.00 DONDE EL GOBIERNO DE FELIPE CALDERON, 
EL ESTADO, MUNICIPIO Y MIGRANTES APORTAN EL 25% 
CADA UNO EQUIVALENTE A $599,857.75 DE CADA PARTE; 
VALE ACLARAR QUE DEBIDO A LA SITUACIÓN ECONÓMICA 
POR LA CUAL ATRAVIESAN NUESTROS COMPATRIOTAS 
RADICADOS EN EL VECINO PAÍS DEL NORTE, AÚN NO HAN 
HECHO SU APORTACIÓN CORRESPONDIENTE Y ESTE 
AYUNTAMIENTO QUE ME HONRO PRESIDIR, HA DADO 
RESPALDO A ESTE COMPROMISO. 
   
  - PROGRAMA ADICIONAL APOYO A 
MUNICIPIOS 2008 
 GRACIAS AL APOYO  DE EMILIO GONZALEZ QUE 
MEDIANTE LA SECRETARIA DE PLANEACIÓN APOYARON 
PARA QUE SE LOGRARÁ COLOCAR 6,894 M2 DE EMPEDRADO, 
1527 M LINEALES DE MACHUELO Y 656 M2   DE BANQUETEO 
EN EL FRACCIONAMIENTO BOSQUES DE LA CUEVA; ASÍ 
COMO 5,582 M2    DE EMPEDRADO, 1228 M LINEALES DE 
MACHUELO Y 656 M 2 DE BANQUETEO EN EL 
FRACCIONAMIENTO EL NOGAL EL COSTO DE TOTAL DE 
ESTA OBRA ES DE $1,500,025.65 DR. VICTOR MANUEL 
GONZALEZ ROMERO, SECRETARIO DE PLANEACIÓN, 
MUCHAS GRACIAS POR SU APOYO. 
  PROGRAMA FISE, FONDO DE 
INFRAESTRUCTURA SOCIAL ESTATAL, MEDIANTE EL 
CUAL SE EJECUTARON LAS SIGUIENTES OBRAS: 
 a) BANQUETA PEATONAL EN LA CALLE HIDALGO 
INGRESO A PONCITLAN 331.20 M2    CON UN COSTO DE 
$59,980.32 
 b) BANQUETA PEATONAL CALLE MORELOS EN 
TECHAGUE 666 M2 $120,612.60 
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 c)  BANQUETA PEATONAL CALLE INDEPENDENCIA EN 
TECHAGUE 604.50 M2 $109,474.95 
 d) BANQUETON PEATONAL EN EL CAMINO UNIÓN DE 
GUADALUPE-SAN ANDRES 2,302.50 M2 $724,289.75 
 e) AMPLIACIÓN DE 70 M LINEALES DE DRENAJE EN LA 
CALLE PIPILA EN UNION DE GUADALUPE, $65,316.51 
 f) AMPLIACIÓNDE 85 M LINEALES DE DRENAJE EN LA 
CALLE CORONA EN UNION DE GUADALPEL, $82,469.34 
 g) 105 M LINEALES DE MURO DE CONTENSIÓN EN LA 
CALLE COMONFORT Y EL ARROYO EN CUYACAPAN, 
$262,204.36 
 h) 1635 M2 DE EMPEDRADO NUEVO EN LA CALLE AV. 
DE LA ESTANCIA EN LA AGENCIA MUNICIPAL DE LA 
ESTANCIA DE MAGAÑA CON UN COSTO DE $199,717.22 
 i) 1071 M2 DE EMPEDRADO NUEVO EN LA CALLE JUAN 
PABLO II EN SAN JUAN , $130,811.94 
 j)  9 PLANTAS SOLARES TIPO GIGANTE EN LA 
COMUNIDAD DE SAN SEBASTIAN CON UN COSTO DE 
$141,729.00 
  LA INVERSIÓN TOTAL DE ESTAS OBRAS ES POR 
$1,896,605.99   EL GOBIERNO ESTATAL APORTA EL 70% Y 
MUNICIPIO EL 30% UN AGRADECIMIENTO MUY ESPECIAL 
PARA EL LIC. ALBERTO ESQUER POR SU INVALUABLE 
APOYO, LO MISMO AL ARQUITECTO JOSE LUIS GUTIERREZ. 
  CABE ACLARAR QUE ALGUNAS DE LAS OBRAS 
ANTES MENCIONADAS AÚN SE ENCUENTRAN EN PROCESO 
Y  LAS CUALES SE PRETENDE CONCLUIR EN LO QUE RESTA 
DE ESTE AÑO, ADEMÁS ESTÁ POR INICIARSE LA PRIMERA 
ETAPA DEL PROGRAMA FISE 2009 CON LA OBRA PUENTE 
VEHICULAR EN EL RIO ATOYAC QUE CONDUCE A SAN JUAN 
Y OTRAS AGENCIAS CON UN VALOR DE $1,500,000.00 
  POR EL PROGRAMA FONDEREG 2009 LAPRIMERA 
ETAPA DE LA CALLE 16 DE SEPTIEMBRE Y ZARAGOZA EN 
SU CRUCE CON LA CALLE OCAMPO $1,785,714.29 
 
  
 
 PROGRAMA BANQUETEO 
  FUE GESTIONADO POR ESTE AYUNTAMIENTO 
QUE ME HONRO PRESIDIR ANTE LA SECRETARÍA DE 
DESARROLLO URBANO UNA DOTACIÓN DE 60 TONELADAS 
DE CEMENTO PARA LA REHABILITACIÓN Y CONSTRUCCIÓN 
DE BANQUETAS LAS CUALES SE APLICARÁN DE LA 
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SIGUIENTE MANERA: 30 TONELADAS PARA LA CABECERA 
MUNICIPAL, 10  PARA EL FRACCIONAMIENTO EL NOGAL, 10 
PARA EL FRACCIONAMIENTO BOSQUES DE LA CUEVA Y  
LAS 10  RESTANTES PARA LA COMUNIDAD DE SAN JUAN. 
EN ESTE PROGRAMA PARTICIPAMOS CON GRAVA, ARENA Y 
CEMENTO Y EL BENEFICIADO APOYA CON LA MANO DE 
OBRA. ING. JOSE ANGEL CARMONA RUVALCABA, 
SECRETARIO DE DESARROLLO URBANO, MI 
AGRADECIMIENTO POR TODOS LOS  APOYOS RECIBIDOS. 
 
  PROGRAMA EMPLEO TEMPORAL 
 EN ESTE RUBRO, LA SECRETARIA DE DESARROLLO 
RURAL  PROPORCIONA 30 TONELADAS DE CEMENTO PARA 
LA CONSTRUCCIÓN DE VADOS EN DISTINTOS CAMINOS 
RURALES, Y EL AYUNTAMIENTO APORTA EL MATERIAL Y 
MANO DE OBRA PARA SU CONSTRUCCIÓN. 
 
  - PROGRAMA DE FORTALECIMIENTO DE 
INFRAESTRUCTURA SOCIAL BASICA OTORGADO A 
TRAVES DE LA SECRETARÍA DE DESARROLLO HUMANO 
QUE NOS PROPORCIONARÁ 20 TONELADAS DE CEMENTO 
PARA LA CONSTRUCCIÓN DE LA CANCHA DE USOS 
MÚLTIPLES EN LA COMUNIDAD DE SAN JUAN, OBRA 
PENDIENTE DE REALIZAR.  
  MI MAS PROFUNDO AGRADECIMIENTO AL 
DIPUTADO LOCAL ING. ARTURO GUTIERREZ TEJEDA POR 
SU APOYO EN ESTA GESTIÓN, ASÍ COMO A MIGUEL 
RAYGOZA 
 
  MODULO DE MAQUINARIA DE LA SECRETARÍA 
DE DESARROLLO RURAL PARA LA REHABILITACIÓN DE LOS 
CAMINOS RURALES PRINCIPALMENTE Y APOYO A LOS 
CAMINOS SACACOSECHAS, DONDE LOS BENEFICIADOS 
APORTAN DIESEL Y PAGO DE HORAS EXTRAS. LA 
SECRETARÍA PRESTA LA MAQUINARIA Y EL MUNICIPIO 
EROGA LOS GASTOS QUE SE GENEREN POR LA ESTANCIA 
DEL MÓDULO QUE ADEMÁS HA BENEFICIADO A  
DIRECTAMENTE A LAS COMUNDIADES DE SAN SEBASTIAN 
Y SAN JUAN YA QUE SE ABRIÓ UN CAMINO DE 5 KM EN 
CONDICIONES DE SER TRANSITADO. LIC. RAMON 
GUERRERO MARTINEZ, MUCHAS GRACIAS POR TODOS SUS 
APOYOS. 
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  TAMBIÉN SE GESTIONÓ POR MEDIO DE LA 
SECRETARIA DE DESARROLLO URBANO LA 
REHABILITACIÓN DE CAMINO ATOYAC-CUYACAPAN 
   
  -PROGRAMA PACE  DE LA SECRETARIA DE 
DESARROLLO HUMANO, DONDE SE APLICARAN LOS 
RECURSOS POR LA CANTIDAD DE $850,000.00 A LA 
COMUNIDAD DE SAN JUAN  PARA LA CONSTRUCCIÓN DE 
UNA PLAZA CÍVICA EN LA CUAL EL AYUNTAMIENTO QUE 
PRESIDO APORTA $350,00.00 Y EL ESTADO $500,000.00 CABE 
MENCIONAR QUE EL COSTO DE ESTA OBRA ES DE 
$1,180,000.00 PERO GRACIAS A LA PARTICIPACIÓN DE LAS 
PERSONAS DE ESTA COMUNIDAD, CON SU MANO DE OBRA, 
SE REALIZARÁ EL PROYECTO EN EL MONTO MENCIONADO. 
 
  - PROGRAMA ECOTURISTICO  DE LA MISMA 
SECRETARIA DE DESARROLLO RURAL, REALIZA OBRAS DE 
REHABILITACION AL CAMINO ECOTURISTICO  ATOYAC-
UNION DE GUADALUPE CON UNA INVERSION DE $900,000.00 
ING. ALVARO GARCÍA CHAVEZ, MUCHAS GRACIAS. 
  CASA DE LA CULTURA  
  ANTES DE EMPEZAR A HABLAR DE ESTA OBRA, 
QUIERO EXPRESAR MI GRATITUD AL ARQUITECTO 
ALEJANDRO CRAVIOTO LEBRIJA Y A LAS DIRECCIONES 
QUE CONFORMAN LA SECRETARÍA DE CULTURA POR EL 
ENORME APOYO RECIBIDO PARA LA CONSTRUCCIÓN DE 
ESTA IMPORTANTE OBRA. 
  DESPUES DE HABER EJERCIDO EL RECURSO DE 
LA PRIMERA Y SEGUNDA ETAPA POR LA CANTIDAD DE 
$4,400,00.00   DIVIDIDOS AL 50%  ENTRE EL GOBIERNO DEL 
ESTADO Y EL AYUNTAMIENTO. ME ES GRATO 
INFORMARLES QUE DE ACUERDO AL COMENTARIO QUE 
REALICÉ EN MI INFORME PASADO, SOBRE LA VISITA Y 
PETICIÓN HECHA AL LIC. FELIPE CALDERON HINOJOSA, 
PRESIDENTE DE MÉXICO, SOLICITANDOLE EL RECURSO 
FALTANTE PARA LA CONCLUSIÓN DE LA OBRA QUE 
ASCIENDE A LA CANTIDAD DE $4,000,000.00 ; A TRAVÉS DEL 
CONACULTA YA ME FUERON AUTORIZADOS, GRACIAS 
TAMBIÉN A LAS GESTIONES REALIZADAS POR EL 
DIPUTADO FEDERAL JAVIER GUDIÑO ORTIZ. DICHO MONTO 
SERÁ APLICADO A PARTIR DEL SIGUIENTE AÑO PARA LA 
CULMINACIÓN DE ESTE INMUEBLE QUE QUEDARÁ MUY 
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BONITO Y FUNCIONAL, GRACIAS A LA DIRECCIÓN DE 
OBRAS PUBLICAS MUNICIPAL. 
 
 

HACIENDA MUNICIPAL 
 
 

  EL DESARROLLO DE LA SOCIEDAD DEL 
MUNICIPIO, DEPENDE EN GRAN PARTE DE LA BUENA 
ADMINISTRACION EN EL MANEJO DE LOS RECURSOS 
PRESUPUESTALES QUE LA HACIENDA MUNICIPAL EROGA, 
POR LO QUE SE HAN REALIZADO ESTRATEGIAS PARA EL 
AHORRO Y OPTIMIZACION DE LOS FONDOS. 
  UNO DE LOS PRINCIPALES RETOS DE ESTA 
DEPENDENCIA, ES LA FISCALIZACION E INFORMARCION 
CON TRANSPARENCIA DEL ORIGEN Y APLICACIÓN DE LOS 
RECURSOS, ASI COMO LA DISTRIBUCION EQUITATIVA EN 
LAS DISTINTAS AREAS DE ACUERDO A SUS PROYECTOS Y 
NECESIDADES EN SU QUEHACER COTIDIANO. 
  POR LO QUE RESPECTA A LOS INGRESOS, SE 
TENIA UN PRESUPUESTO DE $23,296,858.23 PERO  GRACIAS A 
GESTIONES EN DIVERSOS PROGRAMAS ESTATALES Y 
FEDERALES COMO LO SON: EL FISE (FONDO DE 
INFRAESTRUCTURA SOCIAL ESTATAL), FONDEREG , PACE 
(PROGRAMA DE ACCION COMUNITARIA ESTATAL) 3 X 1 DE 
LA SECRETARIA DE DESARROLLO SOCIAL, APOYOS DEL 
GOBIERNO DEL ESTADO PARA OBRA Y SECRETARIA DE 
CULTURA, SE LOGRO INCREMENTARLO A $26,201,405.81 
 

PARTIDA CONCEPTO                                                                                                                    PRESUPUESTADO 
RECAUDADO 
ENE-OCT 2008 % 

      

1.0 IMPUESTOS                                                                                                                   2,155,639.70  
           
1,817,208.77  84.30 

2.0 
CONTRIBUCIONES 
ESPECIALES 

                                  
-    

                              
-    0.00 

3.0 DERECHOS 
              
1,389,052.00  

         
1,246,965.28  89.77 

4.0 PRODUCTOS 
                 
192,180.33  

             
221,524.00  115.27 

5.0 APROVECHAMIENTOS       2,574,299.68    5,549,860.44  215.59 

6.0 PARTICIPACIONES 
           
11,157,551.19  

         
11,698,459.63  104.85 
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7.0 
APORTACIONES 
FEDERALES 

              
5,828,135.34  

           
5,667,387.69  97.24 

 TOTALES…………………     23,296,858.24  
     
26,204,504.81  112.48 

 
  RESPECTO A LOS EGRESOS SE HAN 

EROGADO EN EL PERIODO DE ENERO A OCTUBARE LA 
CANTIDAD DE $19,785,258.00  DE LOS CUALES, LOS GASTOS 
MAS REPRESENTATIVOS DE CUENTA CORRIENTE SON LOS 
SIGUIENTES: 

EL GASTO DEL MODULO DE MAQUINARIA DE LA 
SEDER DURANTE EL MES DE OCTUBRE FUE DE $180,000.00 
POR CONCEPTO DE ACARREOS, COMBUSTIBLE, ALIMENTOS, 
HOSPEDAJE, REFACCIONES Y REPARACIONES MENORES. 
POR LO QUE SE CALCULÓ UN COSTO APROXIMADO DE SU 
ESTADÍA DE $540,000.00  

 EL VEHÍCULO DEL AREA DE PROTECCIÓN CIVIL, 
CON UN COSTO DE $120,000.00 

 EN EL RUBRO DE EDUCACIÓN, QUE ES UNO DE 
LOS MAS IMPORTANTES PARA ESTA ADMINISTRACIÓN, SE 
HAN OTORGADO: 

A 9 INSTITUCIONES PARA EL PROGRAMA DE 
ESCUELAS DE CALIDAD $299,999.00 

APOYO A INTENDENTES, VELADORES Y AFANADORES 
$200,000.00 ANUALES 

BECAS Y DESPENSAS A 157 BENEFICIARIOS POR 
$349,800.00 

APOYOS EN PINTURA, IMPERMEABILIZANTES A 
ALGUNAS ESCUELAS $40,000.00 

POZO DE AGUA EN TELESECUANDIA DE UNIÓN DE 
GUADALPE $7,000.00 

APOYO A TRANSPORTACIÓN DE ESTUDIANTES 
$380,000.00 

MONTO TOTAL DE APOYOS A EDUCACIÓN $1,276,799.00 
EN SERVICIOS PUBLICOS, EL GASTO DE ENERGÍA 

ELECTRICA APROXIMADO ANUAL ES DE $2,900,000.00 
ADEMÁS LA ELECTRIFICACIÓN EN LA COLONIA LAS 
PIEDRAS DE UNIÓN DE GUADALUPE CON UN COSTO DE 
$26,654.85 CALLE GALVAN Y NEGRETE DE ESTE MUNICIPIO 
CON UN COSTO DE $48,825.00 . EN ESTAS DOS OBRAS, LOS 
BENEFICIARIOS APORTARON EL 50% DEL COSTO Y EN LA 
COMUNIDAD DE SAN JUAN SE REALIZÓ AMPLIACION DE LA 
RED CON UN COSTO DE $67,856 APORTANDO LOS 
BENEFICIARIOS $3,600.00 
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APOYO AL EXPRESIDENTE DE LA POBLACIÓN DE 
TOTATICHE PARA GASTOS DE HOSPITALIZACIÓN $10,000.00 

DESMONTE Y DESASOLVE DEL RIO ATOYAC CON UN 
COSTO DE $120,000.00 

 APOYO AL CENTRO DE SALUD CON INTENDENTE, 
CHOFER, CAPTURISTA Y MÉDICOS PASANTES $132,600.00 

EL COSTO ANUAL DEL SERVICIO DEL AGUA PARA EL 
MUNICIPIO  ES MAYOR QUE LO RECAUDADO, POR LO QUE 
SE SUBSIDIA CON $450,000.00. SOLICITO A LA POBLACION 
EN GENERAL SE PONGA AL CORRIENTE EN SUS PAGOS DE 
DERECHOS DE AGUA, PARA QUE ESTO QUEDE INVERTIDO 
EN OBRA PÚBLICA. 

      
   
  CON LO ANTERIOR AL 31 DE OCTUBRE DEL 

PRESENTE AÑO, TENEMOS UN AVANCE DE LAS PARTIDAS 
DEL GASTO COMO A CONTINUACION SE MENCIONA: 

 

PARTIDA DESCRIPCION 
 ESTIMACION DE 

EGRESOS 2008  
 GASTADO  ENE A 

OCT   2008   %  

1000 SERVICIOS PERSONALES               8,927,773.67           5,137,643.00  58% 

2000 MATERIALES Y SUMINISTROS               2,152,600.00           1,609,331.00  75% 

3000 SERVICIOS GENERALES               3,207,907.02           2,422,962.00  76% 

4000 SUBSIDOS Y SUBVENCIONES               1,560,733.31           1,425,452.00  91% 

5000 BIENES MUEBLES E INMUEBLES                  414,000.00              154,005.00  37% 

6000 OBRAS PUBLICAS               5,838,844.00           8,574,150.00  147% 

7000 EROGACIONES DIVERSAS                    15,000.00                  4,087.00  27% 

9000 DEUDA PUBLICA               1,180,000.00              457,628.00  39% 

                23,296,858.00         19,785,258.00  85% 
 
 

  QUEDANDO UN SALDO POR EJERCER DE 
$6,419,246.00  ESPERANDO UN CIERRE DE EJERCICIO MAYOR 
POR LA INVERSION DE OBRA PUBLICA EJECUTADA. 

 
 
 

DIF MUNICIPAL 
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EN EL PERÍODO COMPRENDIDO DE ENERO A NOVIEMBRE 
DEL 2008  FUERON ATENDIDOS POR EL PSICÓLOGO CESAR 
RODRÍGUEZ LÓPEZ   A 115 PACIENTES, 80  MUJERES;  35 
HOMBRES. EL TOTAL DE CONSULTAS FUE DE 715 ,DE LAS 
CUALES, 220 FUERON SIN COSTO PARA PERSONAS DE 
ESCASOS RECURSOS. 
 

  LOS PRINCIPALES TRASTORNOS QUE AQUEJAN 

A NUESTRA POBLACION SON LOS SIGUIENTES: 

• . 

1.- TRASTORNOS DEPRESIVOS.  
2.- TRASTORNO BIPOLAR.  

3.- ESQUIZOFRENIA 

4.- TRASTORNOS DE LA INFANCIA, LA NIÑEZ O LA ADOLESCENCIA 

5.- ENURESIS 

6.- TRASTORNO DISOCIAL 

7.- ANOREXIA 

8.- BULIMIA 

 

TRABAJO SOCIAL: 

EL TRABAJO SOCIAL PROMUEVE EL CAMBIO SOCIAL, LA 

RESOLUCIÓN DE PROBLEMAS EN LAS RELACIONES 

HUMANAS Y EL FORTALECIMIENTO  DEL PUEBLO PARA 

INCREMENTAR EL BIENESTAR DEL MISMO.  LOS  DERECHOS 

HUMANOS Y LA JUSTICIA SOCIAL SON FUNDAMENTALES 

EN ELLO. 

FUERON ATENDIDOS 57 CASOS DE  LOS CUALES DESTACAN: 

VIOLENCIA INTRAFAMILIAR, CANALIZACIONES A 

MINISTERIO PÚBLICO, HOSPITAL PSIQUIATRÍCO Y CRIT; 

VISITAS DOMICILIARIAS Y APOYOS CON MEDICAMENTOS E 
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IMPLEMENTOS DE REHABILITACIÓN, TAMBIÉN SE 

PROPORCIONÓ EL SERVICIO DE OXÍGENO PARA ENFERMOS 

QUE LO REQUIERAN EN ESPECIAL A NIÑOS CON 

PROBLEMAS DE BRONQUITIS. 

SE REALIZO EL LEVANTAMIENTO DE 371 ESTUDIOS 

SOCIOECONÓMICOS PARA EL PADRÓN DE DESPENSA DEL 

AÑO 2009 A PERSONAS VULNERABLES.  

DURANTE EL AÑO 2008 DE HAN OTORGADO LOS 

SIGUIENTES APOYOS A LA POBLACIÓN: 

MÉDICOS: $20,476.52 

EDUCATIVOS: $4,123.50 

DESPENSAS: $3,360.00 

FESTEJOS VARIOS  $20,275.45 

JURIDICO: 

ES MISIÓN DEL DEPARTAMENTO  JURÍDICO PROCURAR, 

MEDIANTE LA ASESORÍA, LA REPRESENTACIÓN DELEGADA, 

EL APOYO Y LA ASISTENCIA  SOCIAL A LAS FAMILIAS 

ATOYACENSES. 

ENTRE LAS PLATICAS QUE SE OTORGAN, ESTÁN LAS 

MATRIMONIALES CUYO OBJETIVO    ES EL DE 

CONCIENTIZAR SOBRE  LA TRASCENDENCIA QUE 

CONTRAER MATRIMONIO TIENE EN LA VIDA DE LAS 

PERSONAS Y  CON ELLO TRATAR DE DISMINUIR EL ÍNDICE 

DE DIVORCIOS. 

DURANTE EL PRESENTE AÑO SE EXPIDIERON 34 

CONSTANCIAS DE PLÁTICAS PREMATRIMONIALES. ASÍ 

MISMO, SE EXPIDIÓ UN DIVORCIO ADMINISTRATIVO 

 

ASISTENCIA ALIMENTARIA 
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LA ASISTENCIA ALIMENTARIA ES CONTRIBUIR  A LA DIETA 

DE FAMILIAS EN SITUACIONES DE DESAMPARO, A TRAVÉS 

DE UN APOYO ALIMENTARIO DIRECTO Y TEMPORAL 

ACOMPAÑANDO DE ACCIONES FORMATIVAS QUE 

PERMITAN EL FOMENTO DE HÁBITOS. 

 EN EL PROGRAMA DE DESPENSAS SE ENTREGARON UN 

TOTAL DE 4,452 BENEFICIANDO A UN TOTAL DE 371 

FAMILIAS. 

EL DESAYUNO ESCOLAR ES DE GRAN IMPORTANCIA PARA 

TODAS LAS ESCUELAS PUBLICAS DEBIDO A QUE EN DICHOS 

CENTROS  SE ENCUENTRAN  NIÑOS Y NIÑAS DE  BAJOS 

RECURSOS. 

DURANTE EL PRESENTE AÑO, FUERON ENTREGADAS 

124,400 RACIONES DE DESAYUNOS FRÍOS Y CALIENTES 

BENEFICIANDO UN TOTAL DE 622 NIÑOS Y PARA EL AÑO 

2009, SE INCREMENTARÁ A 710. 

EL DIF TAMBIEN  IMPARTE CLASES DE FLORICULTURA Y 

CONSERVA DE ALIMENTOS A LAS CUALES ACUDEN 

APROXIMADAMENTE 80 PERSONAS DE LA TERCERA EDAD;  

SE  ASESORA SOBRE GERMINADO DEALIMENTOS EN 

VARIAS PARTES DEL MUNICIPIO. TAMBIÉN, SE APOYA CON 

CLASES DE PINTURA AL ÓLEO E INGLÉS. 

 

PLAN DE INVIERNO: CABE MENCIONAR QUE PARA EL 

INVIERNO DE ESTE AÑO SE HARÁ ENTREGA DE 240 PANTS Y 

46 COBIJAS PARA LA POBLACIÓN DE ESCASOS RECURSOS  

DE ATOYAC Y CUYACAPÁN. 
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VALE MENCIONAR TAMBIÉN QUE EL DIF MUNICIPAL 

ORGANIZA DIFERENTES EVENTOS DESTACANDO LA 

PARTICIPACIÓN CON UN CARRO ALEGÓRICO EL MARTES 

DE CARNAVAL, CONFERENCIAS SOBRE “LA FAMILIA” E 

“INTERPRETACIÓN DEL DIBUJO” CON EXPOSITORES DE 

ORIGEN COLOMBIANO, A LAS CUALES ASISTIERON PADRES 

DE FAMILIA Y NIÑOS, REUNIONES PARA CONFORMAR 

COMITÉS DE SALUD, EVENTOS DEL DÍA DEL NIÑO, DE LA 

MADRE, REINA DE LA TERCERA EDAD, CURSO DE VERANO 

EN EL MES DE JULIO PARA PROMOVER Y FOMENTAR LOS 

VALORES, CURSO DE MATEMÁTICAS PARA NIÑOS CON 

PROBLEMAS DE APRENDIZAJE EN ESTA MATERIA. Y 

EVENTO POR EL DÍA DEL ANCIANO 

  NOMBRE DEL DIF MUNICIPAL , UN PROFUNDO 

AGRADECIMIENTO A TODAS AQUELLAS PERSONAS QUE 

HAN DEDICADO SU TIEMPO Y ESFUERZO A LA LABOR 

SOCIAL Y QUE DESINTERESADAMENTE HAN APOYADO A 

ESTA INSTITUCIÓN QUE PRESIDE MI ESPOSA, LA C. MA. 

CRISTINA OJEDA CHAVEZ CON LA COORDINACIÓN EN LA 

DIRECCIÓN DE LA LIC. HILDA PATRICIA MACIAS OLMEDO  

Y LA COLABORACIÓN DE PSICÓLOGO CESAR RODRÍGUEZ 

LÓPEZ, MARÍA DEL CARMEN LÓPEZ CASTAÑEDA, GLORIA 

CUEVAS CONTRERAS, ISMAEL PÉREZ  MONROY, CESAR 

GONZÁLEZ ANZALDO Y LA LIC. MA. DEL CARMEN RAMÍREZ 

GÓMEZ. 

GRACIAS POR LA CONFIANZA Y APOYO A ESTE PROYECTO 
LABORAL TAN IMPORTANTE PARA BENEFICIO DE LAS 
FAMILIAS DE LA  POBLACIÓN DE ATOYAC. MI 
RECONOCIMIENTO A TODO EL PERSONAL DEL SISTEMA DIF. 
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M E N S A J E 
 

  TENGO LA FIRME CONVICCIÓN QUE VAMOS 
POR BUEN CAMINO, MUCHO SE PUEDE DECIR, PERO QUE 
MEJOR QUE LO QUE USTEDES PUEDEN VER.. 

  SOLAMENTE ME QUEDA AGRADECER 
INFINITAMENTE A DIOS POR OTORGARME LA FORTALEZA 
NECESARIA PARA SALIR ADELANTE, PORQUE ME TOCÓ 
PRESIDIR ESTE AYUNTAMIENTO EN EL PERIODO  DEL LIC. 
FELIPE CALDERÓN HINOJOSA, PRESIDENTE DE MÉXICO, DE 
QUIEN HE RECIBIDO  EL APOYO SUFICIENTE PARA QUE DÍA 
A DÍA TENGAMOS UNA VIDA MEJOR.. 

  QUE DECIR DEL LIC. EMILIO GONZALEZ MARQUEZ,  
GOBERNADOR DEL ESTADO DE JALISCO QUE HA 
GENERADO LA FLUIDEZ DE APOYOS PARA QUE TENGAMOS 
UN MAYOR CRECIMIENTO; LIC. EMILIO USTED SIEMPRE 
NOS HA DICHO LO SIGUIENTE:  “PARA CUALQUIER 
PROYECTO QUE BENEFICIE A SUS MUNICIPIOS, PONGANLE 
LO QUE LES TOCA Y LE ENTRO CON LO MIO”. MI  GRATITUD 
POR SU RESPALDO SIN DEJAR DE RECONOCER QUE HEMOS 
TENIDO VARIOS APOYOS DE PROGRAMAS QUE SON AL 100% 
DE SU GOBIERNO. 

 DIPUTADO FEDERAL JAVIER GUDIÑO ORTIZ, ADEMÁS 
DE LO YA MENCIONADO, GRACIAS POR SU GESTIÓN ANTE 
PEMEX PARA CONSEGUIRNOS EL MATERIAL PARA 
REHABILITAR LOS CAMINOS A LA PRESA Y PONCITLAN, ASÍ 
COMO AGRADECERLE Y DARLES LA BUENA NOTICIA. POR 
LA RELACIÓN DE CAMARADERÍA Y CONFIANZA QUE 
EXISTE ENTRE NOSOTROS Y GRACIAS A SU GESTIÓN, SE 
NOS ETIQUETARON PARA NUESTRO MUNICIPIO 
$20,000,000.00 CON EL FIRME PROPÓSITO DE PAVIMENTAR 
EL CAMINO ATOYAC-UNION DE GUADALUPE, CON EL FIN 
DE DETONAR EL TURISMO EN EL CORREDOR TURÍSTICO DE 
LA SIERRA DEL TIGRE. EN LOS PRIMEROS MESES DEL AÑO 
ENTRANTE SE LLEVARÁ A CABO ESTA IMPORTANTÍSIMA 
OBRA. 

DIPUTADO LOCAL, CÓMO NO MENCIONAR AL ING. 
ARTURO GUTIERREZ YA QUE GRACIAS A SU HABILIDAD 
POLITICA Y AL GRAN CARIÑO QUE LE TIENE A NUESTRO 
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PUEBLO, LOGRÓ QUE SE NOS ETIQUETARA UN MONTO DE 
$4,000,000.00  QUE SE DESTINARÁN PARA LA 
CONSTRUCCIÓN DE UN POZO PROFUNDO DEBIDAMENTE 
EQUIPADO, CON LO CUAL DAREMOS SOLUCIÓN AL 
PROBLEMA DE ABASTO DE AGUA EN LA CABECERA, EL 
RESTO SE DESTINARÁ PARA BENEFICIO DE LAS 
DELEGACIONES DE UNIÓN DE GUADALUPE Y CUYACAPAN.   
JAVIER Y ARTURO   PUBLICAMENTE MI RECONOCIMIENTO  
POR SU LABOR QUE  TANTO NOS HA BENEFICIADO 

 SEÑORES PRESIDENTES MUNICIPALES, QUE ORGULLO 
PODER CONTAR CON EL RESPALDO DE USTEDES. A MI 
ESPOSA, MI MAMÁ, MIS HERMANOS, TODA MI FAMILIA SU 
APOYO EN TODO MOMENTO HA SIDO EL PILAR QUE 
SUSTENTA MIS ESFUERZOS. DELEGADOS, AGENTES 
MUNICIPALES, A TODO EL PERSONAL QUE LABORA EN 
ESTA ADMINISTRACIÓN QUE HONROSAMENTE ENCABEZO, 
MI MAS PROFUNDO AGRADECIMIENTO PORQUE SU 
ESFUERZO, DEDICACIÓN Y TRABAJO HAN DADO COMO 
RESULTADO TODO LO QUE YA MENCIONÉ. 

  A NOMBRE DE TODO EL PERSONAL Y EL 
MIO PROPIO, QUIERO EXPRESARLES QUE  SOMOS 
SUSCEPTIBLES DE COMETER ERRORES; NOS SATISFACE 
DECLARAR QUE AL NOTAR NUESTROS YERROS, 
ESTUVIMOS PRONTOS A CORREGIRLOS. NUESTRA NORMA 
ES LA BUENA FÉ, SI EN LO QUE LLEVAMOS REALIZANDO 
EXISTEN FALLAS O HECHOS QUE DEBEN ENMENDARSE, AL 
ADVERTIRLO PONDREMOS REMEDIO. 

  CIUDADANOS  Y CIUDADANAS DE ATOYAC, 
ME SIENTO COMPLACIDO DE SU PARTICIPACIÓN Y SOBRE 
TODO POR LA CONFIANZA QUE EN MI HAN DEPOSITADO. 
ATOYAC VA POR BUEN RUMBO Y SEGUIREMOS ADELANTE 
HASTA LOGRAR UNA VIDA MEJOR Y MAS DIGNA PARA 
TODOS. POR SU ATENCIÓN, MUCHAS GRACIAS. 


